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El obispo explicó 
lo tratado en el 
Sínodo a un 
centenar de 
sacerdotes

El obispo de Avila, Felipe 
Fernández García, explicó 
ayer, en la Casa de Ejercicios 
de nuestra Capital, lo tratado 
en el Sínodo, á un centenar de 
sacerdotes de la Diócesis.
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Representantes de 
la UNESCO 
elogian al Centro 
de Formación 
Ocupacional

Representantes de la UNES
CO han elogiado las instala
ciones y trabajos que se llevan 
a cabo en el Centro de For
mación Ocupacional de Avi
la, tras visita efectuada al 
mismo.

Director: José Manuel Serrano Alvarez Precio: 55 pesetas

Página 5 Por la Comisión Provincial de Saneamiento y durante un mes

Cada localidad del 
Valle dispondrá de 
Oficina de Turismo

Cada localidad del Valle 
del Tiétar dispondrá de una 
oficina del Centro de Iniciati
vas Turísticas, según el acuer
do al que llegaron lós alcaldes 
de esta zona en la última reu
nión que mantuvieron.
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Atraco en una 
gasolinera 
en Muñana

Dos individuos se apodera
ron, el pasado fín de semana, 
de 130.000 pesetas tras atra
car a mano armada una gaso
linera en Muñana, informó 
ayer el Gobierno Civil. Lós 
atracadores se dieron a la fuga.
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Cerrados cuatro disco-bares y dos discotecas de Avila
Cuatro disco-bares y dos discotecas de la capital serán clau

surados por un mes, según acuerdo de la Comisión Provincial 
de Saneamiento, reunida ayer por la mañana, con objeto de 
que adopten las medidas necesarias o realicen las obras o insta
laciones oportunas, para que desaparezcan las molestias para 
los vecinos o transeúntes que han originado las denuncias que 
han llevado a la Comisión a tomar la medida del cierre. Los 
establecimientos que se ven afectados por este cierre cautelar 
son el disco-bar “La Mina”, en la calle Cardenal Cisneros; el 
disco-bar “Cristal”, en el paseo de San Roque; el disco-bar 
“Faltas Tú”, en la calle Segovia; la discoteca “Bananas”, en la 
carretera de Villacastín; el discos-bar “No”, en la calle Francisco 
Nebreda; y la discoteca “Artis”, en la avenida de Portugal.

El cierre cautelar, señalán
dose un determinado período 
de tiempo para que se hagan 
en el establecimiento las co
rrecciones oportunas, es una 
medida que adopta la Comi
sión Provincial de Saneamien
to cuando ésta ha recibido 
más de una denuncia por par
te de vecinos o transeúntes 
por actividad molesta (caso 
de los ruidos, vibraciones, hu
mos, olores, gases...), ya que.

en una primera fase, es decir, 
cuando sólo existe una de
nuncia, la Comisión se limita 
a apercibir al establecimiento 
para que haga correcciones. 
La fase del cierre cautelar, en 
la que se encuentran los seis 
establecimientos citados, lleva 
consigo la inspección y com
probación, por parte de la 
Comisión Provincial de Sa
neamiento, para su reapertu
ra, una vez transcurrido el 

plazo dado para realizar las 
correcciones. Hay que señalar 
que previamente a tomar el 
acuerdo del cierre cautelar, la 
Comisión ha comprobado el 
fundamento de las denuncias 
presentadas contra los esta
blecimientos, que en estos seis 
casos son los ruidos excesivos.

Preyé la Comisión Provin
cial de Saneamieúto, en sus 
actuaciones en casos de indus
trias molestas, insalubres, no
civas y peligrosas, una tercera 
fase, cuando se ha producido 
la reapertura después del cie
rre cautelar, en el caso de que 
se produzcan nuevas denun
cias, que es la clausura defini
tiva si tras la comprobación se 
considera que las nuevas de
nuncias tienen fundamento. 
Si se llega a la clausura defini
tiva, el establecimiento ten
dría que iniciar nuevo expe
diente para su reapertura.

Hay que tener en cuenta, en

el caso de este tipo de estable
cimientos, que la Comisión 
Provincial de Saneamiento in
terviene cuando se trata de ac
tividades molestas, insalubres, 
nocivas y peligrosas. Es decir, 
no llegan a esta Comisión las 
denuncias que puedan, formu
larse por concentraciones y 
consumo de bebidas ala puer
ta de los establecimientos (ca
so bastante frecuente en va
rios locales ábulenses, sobre 
todo durante la época de ve
rano), puesto que se trataría 
de un problema de orden pú
blico, no de actividad molesta.

Varios establecimientos más, 
en nuestra Capital,'serán ob
jeto de apercibimiento para 
que realicen correcciones, al 
hallarse todavía en la primera 
fase, es decir, cuando las de
nuncias han sido realizadas 
antes de que se hubiera pro- 

un
un total de veintiún dele

gados serán elegidos maña
na miércoles en nuestra Ca
pital y Provincia, como re
presentantes del personal do
cente no universitario; otros 
veintidós, en las elecciones a 
junta de Personal del Area 
Sanitaria del INSALUD y 
de la Comunidad Autóno
ma y siete más en la Oficina 
de Correos de nuestra Capi
tal, también en el marco de 
las elecciones sindicales de 
funcionarios.

En las elecciones de per
sonal docente no univérsita- 
rio, en horario de 9,30 a 
17,30 horas, pueden partici
par 1.465 profesores, habién
dose presentado candidatu
ras de CC.OO., U.G.T.,

Serán designados cincuenta representantes de los funcionarios

Mañana, elecciones sindicales en 
Sanidad, Enseñanza y Correos
U.S.O., CSIF (Confederación 
Sindical Independiente de Fun
cionarios), ANPE'(Asocia- 
ción Nacional de Profesora
do Estatal) y USTE (Unión 
Sindical de Trabajadores de 
la Enseñanza).

En cuanto a las elecciones 
a Juntas de Personal sanita
rio de la Comunidad Autó
noma, intervendrán 560 tra
bajadores (incluidos, médi
cos, veterinarios, ATS, far
macéuticos y celadores) y

1.096 para el área sanitario 
del INSALUD. Las votacio
nes se efectuarán en el Hos
pital de la Seguridad Social, 
Ambulatorio y, para el caso 
del personal de la Comuni
dad Autónoma, en la Conse
jería de Cultura y Bienestar 
Social. En estos casos las 
candidaturas son de CC.OO., 
U.G.T. y la Confederación 
Española de Sindicatos Mé
dicos y grupo de A.T.S. 
(CES M-S APSE).

Las votaciones para dele
gados de Correos se realiza
rán en las oficinas de este 
servicio en la Capital, de 9 a 
20 horas, entre candidatos 
presentados por U.G.T. 
CC.OO., CSIF, Sindicato Li
bre y Agrupación Indepen
diente.

Todas las organizaciones 
cerraron ayer su campaña. 
ANPE, con actos celebrados 
en el Colegio de Cervan

tes, donde intervino el cabe
za de lista, Lucinio Bermejo; 
CSIF, con una charla-colo
quio en el Salón de Actos de 
la Caja Rural Provincial, en 
la que intervino José Luis 
Alemany, presidente de esta 
Confederación, sobre el te
ma de “Elecciones sindicales 
en la Función Pública”; UGT, 
con otro acto en el Centro 
de Profesores, en el que es
tuvo presente Javier Vicen, 
miembro de la Ejecutiva del 
Sindicato FETE-UGT y 
CC.OO., con una rueda de 
prensa de Benito Cea, miem
bro de la Ejecutiva Federal 
de Trabajadores de la Salud 
y secretario general de la 
Federación de la Salud de 
Castilla y León, de CC.OO.
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Farmacias Teléfonos
Hoy martes, día 1: Don 

José Gutiérrez García. Pla
za de la Victoria, 10. Telé
fono: 21 13 12.

Mañana miércoles, día 2: 
Doña María Julia Terciado 
Valls. Capitán Peñas, 15. Te
léfono: 22 17 72.

Cartelera
Cine Tomás Luis de Victoria 
(Telf. 22 00 20). A las 8 y a las 
10,45: “LAS BRUJAS DE 
EASTWlCK”.r
BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada. Víspe
ras de festivo, de 6 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

Radio
PROGRAMACION DE ANTENA-3 

DERADIO
6,00: El primero de la mañana. 

8,30: El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00: 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10: Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Deporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
le. 19,00: Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05: 
Informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,(X): 
Gomaespuma. 22,00: La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30: Polvo de estre
llas'. 04,00: Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía.

RADIOSO
24 horas de la mejor música en es

téreo con las 1.000 mejores canciones 
de las tres últimas décadas.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Figuracon paisaje. 01,00; 
Noches de Alanda (Jesús Mar
chamalo). 03,00: La radio en la 
radio (Matías Rodríguez). 06,00: 
El despertador maldito. 08,00; Es
paña a las ocho. 08,30: Informa
tivo regional. 08,45: Informativo 
local (Lola López Contreras). 
09,00; Escuela de salud. 09,30: 
Cinco horas con radio (Mú
sica, noticias, entrevistas, comen
tarios). 13,30; Informativo regio
nal. 13,45: Informativo local (Lola 
López Contreras). 14,00: Diario 
hablado RNE. 14,30: Micrófono 
deportivo. 15,00; Cada día. 15,30: 
La radio sigue. 18,00; Vivir para 
vivir. 19,00; Apueste por una. 
20,00: La hora deportiva. 21,00; 
Un día en Castilla-León. 21,30: 
Radiodeporte. 22,00: Informati
vos monográficos. 23,00; Lo que 
el tiempo se llevó.

AVILA
Bomberos................... 211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa. . . 221450
Ambulancias S. Sodal 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091
Policía Nacional.... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............. 224400
Guardia C. de Tráfico. 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal... 211188
Telégrafos........ .. 222000
Iberdúreo, S.A. 
Averías..................... 220272
REMFE............ ......... 220188
Tolo-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses . 224608
Taxis. PI. Sta. Torosa 211959
Taxis. Estación RENFE 220149
Taxis noctuno..........  211188

Trenes

Salida dirección Salamanca

Tren clase H. de salida

Automotor 10,23
Automotor 17,52
Automotor 20,18

Salida dirección Valladolid

R. Electrotrén Hendaya 9,37 
Rápido Ter. León-Ferro! 9,54 
R. U.T., León Santander. 10,27 
Tr. UT, a Valladolid 10,50
R. Electrotrén a Gijón 11,32 
Tr. UT. a Medina del Campo 13,25
R. Naranco a Gijón (I) 13,58 
Talgo Pend. Coruña-Vigo 14,46 
Rápido U.T. a Burgos 15,41 
Talgo Pendular a Gijón 16,18 
Rápido Talgo a Santander 17,06 
Semidirecto U.T. a Palencia 20,42 
Rápido UT. a León 21,23 
Talgo a Valladolid 21,55 
Atlántico Exp. Ferrol 23,19 
Exp. Rías Altas a Coruña 23,47 
Exp. Hendaya-Pamplona 0,15 
Exp. Rías B. Vigo-Pontev. 0,26 
Exp. C. Verde Gijón-S. Juan 0,39 
Cantabria Exp. Santander 1,12 
Exp. Costa Vasca a Bilbao 1,22

Salida dirección Madrid

Expreso a León (2) 4,35
Tranvía UT. (3) _ 5,42
Cantabria expreso 5,47
Costa Vasca 6,00
Costa Verde 6,07
Tranvía UT. 6,12
Rías Bajas Exp. 6,33
Atlántico Exp. 6,54
Rías Altas Exp. 7,05
Exp. Irún Pamplona 7,21
Tranvía UT. (4) 7,49
Tranvía UT. (5) 7,57
Rápido Talgo (6) 8,35
Automotor 9,28
Rápido Talgo (7) 10,10
Rápido UT. 10,35
Tranvía UT. (8) 10,57
Automotor 12.02
Rápido electrotrén 13,28
R. Gijón-Alic. (S). (9) 13,47
Tranvía, UT (8) 13,57
Rápido electrotrén 14,30
Rápido, UT 15,35
Tranvía UT. 16,57
Automotor 17,48
Tranvía, Ul 17,52
Talgo Pendular 18,15
Rápido Ter 18,50
Tranvía, UT 18,57
Rápido UT 19,13
Rápido UT 19,25
Rápido Talgo 20,00
Talgo Pendular 20,13
Tranvía, UT (4) 20,20
Tranvía UT. 20,57
Rápido, UT 21,19
Automotor (10) 22,06

(I) Domingos
(2) Sig. fest. excep. 12-10 y 

26-12.
(3) Laborables
(4) Diario sólo del 13-12-87 al 12-1- 

88; del 26 al 31-3-88; del 3 al 8-488.
(5) Diario excep. id. id. id.
(6) Diario excep. dom. y 12-10, 9-

II y 25-12-87
(7) Domingos y I2-1-, 9-11 y 25- 

12-87.
(8) Lab. excepto sábados
(9) Sábados »

(10) Fest. excep. 11-10. 9-11 v 25- 
12-87

El cine en casa
Emilio C. GARCIA FERNANDEZ

Entre Louis Malle y Marlon Brando
Avila. Emilio C. García Fer
nández.

Galardonado en los últi
mos festivales internaciona
les, Louis Malle nos remite al 
mundo de la infancia y la 
juventud con gran insisten
cia. Algunas de las mejores 
películas de este francés, na
cido en Thumeries en 1932, 
bucean en la mirada y los 
sentimientos de los niños 
siempre en perpetuo recuer
do de su estancia en el cole
gio de carmelitas de Fontai
nebleau. En el ciclo iniciado 
el día 16 de noviembre, he
mos podido ver sus tres pri
meros largometrajes, en los 
cuales ya apunta su precisión 
narrativa y contenida drama
turgia. Durante este mes se 
completará el ciclo con Fue
go fatuo (Le feu follet, 1963), 
Calcuta (l^^S), Un soplo al 
corazón (Le souffle au coeur, 
1970) y La pequeña (Pretty 
baby, 1978). Malle siempre 
se ha decantado por un estu
dio lo más sincero posible de 
los temas que aborda. Así el 
suicidio del adolescente que 
no quiere ser adulto, las emo
ciones que le llegan de las 
gentes que viven en un país 
como la India, las preocupa
ciones de un niño que padece 
unas dolencias cardíacas o la

Ayuda familiar 
para personal 
dependiente de 
Educación 
Avila. Redacción.

En nota de la Dirección 
Provincial de Educación, se 
recuerda al pejsonal de
pendiente de esta Dirección 
Provincial, tanto en servi
cio activo como en los pasi
vos, que desde el 1 al 15 de 
diciembre, está abierto el 
plazo de presentación de 
declaraciones juradas para 
solicitar la Ayuda Familiar, 
para el próximo año 1988.

A este respecto se comu
nica que existen dos mode
los de declaración; para pro
fesores y funciónarios que 
tienen alguna variación de 
un año para otro y para los 
de nuevo ingreso.

vida de una niña que se hace 
rhujer entre la degradante 
atmósfera de un prostíbulo, 
se acercan a ese realismo que 
se sucede como tónica domi
nante de su cine, (en “Cine 
club”, los lunes).

Y si Malle supone un re
vulsivo para todos los cinéfi
los de pro, el ciclo que hoV se 
inicia de Marlon Brando va a 
subir como la espuma en los 
índice de audiencia que, gra
cias a la tecnología, se elabo
ran semanalmente. Para este 
mes se anuncian, práctica
mente, sus primeros trabajos, 
para el cine; Hombres (The 
men, 1950), Un tranvía lla
mado Deseo (A streetcar na
med Desire, 1951), ¡Viva Za
pata! 1952), Julio César 
(1953) y La ley del silencio 
(On the waterfront, 1954), 
toda una programación. Es
tas obras son las que permi
ten disfrutar del trabajo de 
un actor. Nacido en Omaha, 
Nebraska, en 1924, Marión 
Brandeau, que así se llamaba, 
debutó en el teatro neoyo- 
kino con 19 años siendo dis
cípulo de Piscator, un conti
nuador de las teorías del maes
tro soviético Stanislavsky. Tra
baja en diversas obras hasta 
que llega al Actor’s Studio de 
la mano de Elia Kazan y con

Acaba de presentar su campaña en Avila

La J.O.C., por la adecuada 
utilización del tiempo libre
Avila. Redacción.

El pasado domingo día 29 
de noviembre, en el salón de 
actos de la Caja Rural, tiivo 
lugar el acto de presentación 
de la campaña de la J.O.C. 
(Juventud Obrera Cristiana) 
que se va a llevar a cabo este 
curso 87/88 bajo el lema “El 
tiempo libre es nuestro, cons- 
trúyelo”.

Se contó con la asistencia de 
unos 200jóvenes participantes^ 
en el acto, el cual constó de 
dos partes: una presentación 
de dicha campaña, acompa-' 
ñada de proyección de diapo
sitivas, y un sociodrama repre
sentando situaciones vividas 
en el tiempo libre, por los 

él alcanza el empuje más im
portante de su carrera. Con 
su interpretación en Un tran
vía llamado Deseo no sólo 
da muestras de su estilo incon
fundible, sino que confirma, 
plenamente, las teorías im
partidas por el taller dirigido 
por Lee Strasberg. Marlon 
Brando daría unos primeros 
pasos tan seguros que le lle
varían a la cima de la inter
pretación, pudiendo referir
nos a él como “el actor”, (en 
“Sesión de noche”, todos los 
martes).

El cine español estará re
presentado, entre otros, por 
títulos como Mater amantí- 
sima, un filme muy intere
sante, Los fieles sirvientes, 
Los paraísos perdidos, To er 
mundo e mejó y En septiem
bre. En cuanto a la partici
pación extranjera cabe seña
lar Excalibur, Blow-up, Dos 
hombres y un destino. Luna 
de papel, Sonrisas y lágrimas 
y Fedora, entre otras.

Como se puede compro
bar, los programadores han 
dejado una buena lista para 
el final del año. Quizá desean 
que quedemos todos eón 
buen sabor de boca y nos 
olvidemos de los fiascos ha
bidos en los once meses ante
riores.

jóvenes y planteando alterna
tivas al consumismo, aburri
miento y apatía en que los 
jóvenes nos encontramos su
midos. La importancia de la 
creatividad, el asociacionismo 
y ofreciendo modelos de refe
rencia, descubriendo que el 
tiempo libre puede utilizarse 
para la realización de la per
sona y transformación de las 
situaciones sociales.

Finalizado el acto tuvo lugar 
un coloquio con la participa
ción de algunos de los asisten
tes en torno a algunos proble
mas que vivimos como el paro, 
aburrimiento y centrándose fun
damentalmente en la proble
mática del tiempo libre.
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Un centenar de sacerdotes congregados para escuchar las explicaciones sobre el Sínodo. MAYORAL

El obispo informó sobre el Sínodo 
a los sacerdotes de la Diócesis

Mercado Grande
MAXIMILIANO

Avila. Agapito Díaz Cabrera.

Ayer les tocó el turno a los 
sacerdotes de la Diócesis. Re
cién llegado de Roma, ya 
informó nuestro obispo, Feli
pe, a un nutrido grupo de 
fieles de Avila que mostró 
gran interés por este signifi
cativo acontecimiento eclesial 
que tuvo lugar en Roma a lo 
largo de todo el mes de octu
bre y en el que tomó parte 
directa nuestro obispo como 
presidente de la CEAS (Co
misión Episcopal de Aposto
lado Seglar).

Esta vez quiso informar di
rectamente al clero diocesano, 
un centenar largo de sacer
dotes, llegados desde todos 
los puntos de la provincia. El 
acto tuvo lugar en la Casa 
Diocesana de Ejercicios. En la 
mesa de la presidencia acom
pañaban a monseñor Fernán
dez García, Alberto Rodrí- 
guez Gracia, presidente de
Justicia y Paz, asesor laico de como una de las más valientes 

y clarividentes que se han 
producido. Recalcó que es 
total y absolutamente falso lo

los obispos españoles presen
tes en el Sínodo y José Bullón, 
director del ITA (Instituto 
Teológico Abulense).

Habló primero el obispo, 
trazando en unas cuantas lí
neas maestras los grandes te
mas tratados en el Sínodo. El 
Sínodo —dijo— quiso valo
rar lo antiguo renovado, co
mo es el caso de la Acción 
Católica, al tiempo que ha 
propiciado la apertura hacia 
los nuevos movimientos que 
deben ser armónicamente in
tegrados en la pastoral de 
conjunto de las respectivas 
Iglesias locales. Habló de la 
vigencia y actualidad de la 
doctrina social de la Iglesia, 
de la formación seria y per
manente que deben recibir los 
laicos en los distintos esta
mentos sociales e insistió en el 
papel que debe desempeñar la 
familia en la sociedad. Citó el 
testimonio de un obispo fran
cés, en cuya diócesis el 60% de

LA PASTELERIA
RECIEN HECHA

CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

los niños en edad escolar son 
hijos de familias musulmanas. 
Se refirió después a la necesi
dad de llevar a los jóvenes que 
son los mejores apóstoles de 
los jóvenes, y, finalmente, al 
papel de la mujer en la Iglesia, 
uno de los puntos que más 
han dado que hacer y hablar 
durante y después del Sínodo. 
La mujer debe participar en la 
vida social y política en cón- 
dición de igualdad con el 
hombre.

Por su parte, Alberto Ro
dríguez Gracia comenzó su 
intervención afirmando que 
se han necesitado dos mil 
años para pasar de una espiri
tualidad clerical a una espiri
tualidad laical. Aludiendo a 
ciertos movimientos apostóli
cos de hoy dijo que más bien 
se parecían a las tradicionales 
Ordenes Terceras.

Subrayó la intervención de 
nuestro obispo en el Sínodo 

que transmitieron algunos 
medios informativos sobre el 
miedo a hablar de los obispos 
durante el Sínodo.

Hizo especial hincapié en el 
nuevo concepto de una ecle
siología de comunión y de 
solidaridad entre clérigos y 
laicos. El laico debe sentirse 
corño tal en la Eucaristía de 
los domingos y en el quehacer 
diario del trabajo, en los ne
gocios y en la política. Esa 
tiene que ser la vida de la 
Iglesia. Aquí radica la teoría 
del Vaticano II sobre la única 
misión de la Iglesia. El men
saje final del Sínodo apunta a la 
unificación de la santidad y la 
justicia. Puso especial énfasis 
al afirmar que en el Sínodo ha 
habido una libertad de actua
ción y un respeto democrático 
impresionante. Un cierto fa
llo, —reconoció el obispo—

HAZTE 
DONANTE
DE SANGRE 
LLAMA AL.
22 - 60 - 50

es que la mayor parte de los 
laicos eran mayores de 40 
años con muy escasa partici
pación de jóvenes, lo que 
reconoció y lamentó el mismo 
Papa.

La valoración que ha hecho 
los laicos revela cierta insa
tisfacción porque ha sido una 
gran luz oculta bajo el cele
mín.

A 4os curas les toca ahora 
hacer de transmisores de esta 
información a los fieles de sus 
respectivas parroquias.

Don José Manuel de Vega González, Subdirector General de la Caja de 
Ahorros de Avila, hace entrega de las llaves de un Suzuki-Santana a la 
señora de don Juan Illera Arias, de Madrigal de las Altas Torres y ganador de 
uno de los primeros premios del Sorteo conmemorativo del LXIII Día 
Universal del Ahorro. Asiste al acto don Gonzalo Calvo, jefe de la Oficina 
de Madrigal

CAJA D AHORROS D AVILA

Homenaje a Carmela Pedrosa
Ha tenido poco eco y muy 

escasa asistencia de público 
el ciclo sobre los archivos y 
la investigación, organizado 
por el Archivo Histórico Provin
cial y la Consejería de Cul
tura y Bienestar Social de la 
Junta de Castilla y León, en 
homenaje a Carmela Pedro
sa, la responsable, durante 
muchos años, del Archivo y 
de la Casa de Cultura de 
Avila.

El público no ha respon
dido a pesar de programarse 
interesantes temas y de ofre
cerlos algunos de los más 
relevantes estudiosos abu
lenses como José Luis Gu
tiérrez Robledo, María Je
sús Ruiz-Ayúcar, Serafín de 
Tapia, a los que unen otros 
que han investigado en Avi
la, como el catedrático An
gel Barrios, la directora del 
Archivo Histórico Provin
cial, Ana Laviña y otros 
expertos en el tema como 
Carmen Crespo Nogueira 
(directora del Archivo His
tórico Nacional), Olga Ga
llego-Dominguez, Eduardo 
Gómez-iLlera y Vicenta 
Cortés. Tal vez el tema es lo 
suficientemente específico 
como para que sólo pueda 
interesar a los investigado
res y más concretamente a 
los investigadores de la His
toria, que, por desgracia, no 
son muchos en esta ciudad 
nuestra, de reducida activi
dad universitaria, por la es
casez de centros. Quizás los 

medios de coniunicación 
tampoco han podido hacer
se mucho eco del ciclo por la 
hora de celebración, concre
tamente en nuestro caso. Ño 
han laltado, por otra parte, 
actos en la misma jornada y 
a la misma hora.

Quizás lo importante, por 
el contrario, haya sido, se
gún nos han comentado, el 
buen nivel de las conferen
cias pronunciadas, que, de 
esta forma, han hecho justi
cia a la gran labor desarro
llada por Carniela Pedrosa, 
desde que llegó a Avila en 
1951, ocupando, ya en 1952, 
el cargo de archivera biblio
tecaria de la Diputación 
Provincial; una* labor que se 
centró, fundamentalmente, 
en la ingente recogida de 
material, cuidado con deli
cadeza materna, y en su 
excelente disposición para 
facilitar la labor de los in
vestigadores, incluso en los 
últimos años en los que, por 
los problemas de voz, debía 
hacer grandes esfuerzos pa
ra comunicarse. Su labor 
callada entre los silenciosos 
tomos y estanterías en los 
que se guarda una parte de 
la historia y la cultura abu
lense ha tenido, asimismo, 
no un Jiomenaje ruidoso de 
plato y placa, sino el ho
menaje reducido y laborioso 
de los que trabajan por des
velar el pasado, mantenien
do encendida la antorcha 
del estudio y la ciencia.
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Un momento de la actuación del grupo “Producciones Uno". LLMBREK\S

Buena actuación del grupo “Producciones Uno”

'‘Alta seguridad’^ o la virulencia de las 
relaciones humanas
Avila Fernando Alda

En la tarde del domingo el grupo “Producciones Uno” puso en 
escena la obra teatral de Jean Genet "Alta seguridad”. Sin lugar a 
dudas, esta ha sido la mejor representación de todo el fin de 
semana en Avila De alguna forma nos estábamos quedando con 
las ganas de ver alguna representación con un poco de altura y el 
deseo se ha visto cumplido sobremanera

Según acuerdo de la Junta Directiva del CIT

£1 título de “Patrimonio de la 
Humanidad” se incluirá en los 
carteles turísticos

Esta obra dé Jean Genet plan
tea el conflicto entre tres pre
sos, con toda la virulencia que 
unas relaciones humanas pue
den llegar a tener: el amor, el 
odio, las bajas pasiones e in
cluso el crimen, todo ello en
tremezclado con la acidez que 
la vida humana destila en mu
chas ocasiones. El hombre es 
un lobo, pero es capaz de la 
ternura, incluso cuando toca 
fondo y toda esperanza está 
perdida.

“Producciones Uno”, sin ape
nas elementos escénicos, lo 
que resulta más valioso, ha 
sabido captar a la perfección el 
sentido del amargo texto de Ge
net; y dar a sus personajes la 
profundidad necesaria para 
que sean creíbles, para verlos 
dolerse o aullar en medio del 
inevitable molde que confor
man las cuatro paredes de una 
celda.

La tensión de la obra está 
llevada al máximo en cada mo
mento por la dominación que 
se establece en el triángulo de 

personajes. Y el trabajo de ac
tor predomina por encima de 
cualquier montaje; ahí reside 
su fuerza, en enfrentarse 
a cuerpo al espectador y a la 
obra sin ropajes, sin molduras 
y oropeles que distraigan de lo 
esencial del trabajo del actor. 
Uno queda fascinado desde el 
primer momento por la historia 
que se muestra y no puede por 
menos que dejarse tocar en el 
corazón por ella. No sobreda
da, no falta nada; el término 
más justo, en el que se consi
gue la razón máxima del arte.

Es terrible la última frase de 
la obra, cuando Lefranc, uno 
de los presos, después de haber 
matado a. Maurice, otro compa
ñero dé celda, ante su cadáver, 
dice: “Estoy solo”; no tiene ni 
siquiera la protección de la 
cárcel. Ese es el momento cru
cial de un ser humano, cuando 
se enfrenta al abismo. Todo es 
caer desde el primer momento, 
y los actores de “Producciones 
Uno”, han sabido comprender 
cual es la pendiente por la que 

habrían de rodar sin posibili
dad de aferrarse a ríada de ellós 
mismos. Y en el gesto está el 
dolor, y en su voz está la deses
peración, o simplemente esa 
lucidez inimitable del que se 
sabe condenado a muerte.

Jean Genet es muy difícil: es
te era y es un texto difícil, y 
creo que no había otra forma de 
abordarlo que en medio de la 
sobriedad, entregando el cora
zón y buscando esa lucidez de 
la que hablo. Estos seres ator
mentados, presos de cualquier 
cárcel y de ellos mismos, no 
son cualquier cosa que se pue
da salvar con un gesto o una 
inflexión de voz bien calcula
da, sino que hay que metérse 
en su pellejo, chupar sus mé
dulas, y demostrar que se tie
nen tablas y oficio.

A buen seguro que la con
ciencia esa noche no deja dor
mir muy tranquilo después de 
visitar estos oscuros fondos, 
estos callejones poblados de 
alimañas, de los sentimientos 
y las pasiones más explosivas. 
Y si en la memoria queda el 
recuerdo de su paso por el 
escenario, de la soltura de es
tos actores, de la realidad que 
nos han hecho vivir, entonces 
todo está dicho. Y lo más nece
sario, acaso es el silencio.

Avila Redacción

La Junta Directiva del Centro 
de Iniciativas Turísticas de Avila 
ha decidido, en sesión ordinaria 
celebrada recientemente, .que en 
los carteles turísticos, tipo Cana
dá, que están en reparación y van 
a instalarse en varias carreteras 
que afluyen a Avila figúVe en 
silueta la parte norte de nuestra 
incomparable muralla con la le
yenda “Avila. Patrimonio de la 
Humanidad”, según boceto que 
ha diseñado el directivo José 
Antonio González.

En otro punto de la sesión se 
conoció la estructura orgánica

BáíWMOOIODOAlUÍM
Este es el dibujo que será pintado en los carteles I.umbki k.as

En la Facultad de Geografía e Historia de la UNËD

Gonzalo Martín leyó su tesis 
doctoral sobre la industria textil
abulense
Avila Redacción

En la Facultad de Geografía e 
Historia de la UNED, en Madrid, 
tuvo lugar, el pasado día 27 de 
noviembre, la lectura de la tesis 
doctoral de Gonzalo Martín Gar
cía profesor de la Escuela de 
Prácticas del Profesorado de 
EGB de Avila sobre “La Indus
tria Textil en Avila durante la cri
sis final del Antiguo Régimen: la 
Real Fábrica de Algodón”. El tri
bunal presidido por el doctor 
Ruiz Martín, y clel que formaban 
parte los profesores Segura Car- 
péjo, González Enciso y Belén, 

de la Dirección General de Turis
mo, dentro de la cual los Centros 
de Iniciativas Turísticas pasarán 
a estar coordinados por el Servi
cio de Iniciativas Turísticas,,,acor
dándose felicitar al delegado te
rritorial, Fernando Jarque, a quien 
se ofrece los mejores deseos de 
colaboración del CIT en la mi
sión que se le ha confiado.

Finalmente se conocieron las- 
conclusiones y acuerdos adop
tados por la 52 Asamblea Nacio- 
nalde la Federación Española de 
Centros de Iniciativas y Organi
zaciones de Promoción Turística 
ha celebrado el pasado mes en la 
localidad catalana de Sitges. 

elogió la calidad del trabajo rea
lizado, al que otorgó la califica
ción de “Apto cum laude”.

La tesis fue dirigida por el 
profesor Antonio Bethencourt y 
para su realización contó con 
una beca de la Institución “Gran 
Duque de Alba”. Un breve antici
po de este trabajo ya había sido 
dado a conocér por el autor en su 
libro “Nacimiento de una indus
tria textil en Avila en el siglo 
XVIII: la Real Fábrica de Algodón 
(1787-1792)” (Avila, 1983), tema 
que ha profundizado y ampliado 
en esta tesis doctoral.

Sucesos

Tres detenidos en la “Operación Otoño”
Avila Redacción

Sólo tres personas fueron de
tenidas a finales de la semana 
pasada como consecuencia de la 
denominada “Operación Otoño”, 
realizada “a efectos de reprimir 
la delincuencia”, según versión 
oficial del Gobierno Civil.

Este tipo de operación se vie
ne realizando periódicamente y 
tiene como principal motivo el 
control del tráfico de drogas 
— en esta ocasión en los centros 
de enseñanza o sus proximida
des— y el robo de determinados 
objetos.

Según informa el Gobierno Ci

vil, para la detención de estas 
tres personas se identificó a un 
total de 308; los tres detenidos 
pasaron a disposición judicial. 
Según los datos oficiales, en esta 
operación se decomisaron 390 
gramos de hachís así como va
rios aparatos de radio y armas 
blancas.

PRODIECU estudia 
emprender acciones contra la 
ONCE
Avila Redacción,

La organización de minus
válidos PRODIECU estudia em
prender acciones contra la Or
ganización Nacional de Ciegos, 
según han informado a este 
periódico fuentes de la primera

de estas organizaciones.
La acción estaría motivada 

por una presunta carta de la 
ONCE a los afiliados a PRO- 
DIECU en la que se les indica 
que lleven a la organización de 
minusválidos a Magistratqra 
de Trabajo.

Domínguez, S. A.
Concesionario RENAULT

Exposición y Talíeres: Avda 18 de Julio, 64 - Teléf.: 22 20 14
Exposición y ventas; Avda. Portugal, 43 - Teléf.: 21 14 27 AVILA
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La Tuna de la Escuela de 
Policía actuó en la Residencia 
de Pensionistas
Avila. Redacción.

Anteayer, por la tarde, se 
iniciaron los actos programa
dos para la Semana de Acti
vidades organizada por la Re
sidencia.de Pensionistas del 
Instituto Nacional de Servi
cios Sociales (I.N.S.S.) de 
Avila, y que se prolongará 
hasta el día 5 del presente mes 
de diciembre. - .

Con este motivo, a las seis y 
media de la tarde, en el salón 
de actos de la referida Resi
dencia, tuvo una lucida actua
ción el grupo de Coros y 
Danzas de Cebreros, que hizo

En reunión celebrada en el Alonso de Madrigal 

Catedráticos abulenses de Instituto 
piden ejercer sin intromisiones
Avila. Redacción.

La pasada semana tuvo lu
gar en el Instituto de Bachi
llerato “Alonso de Madrigal” 
una reunión de los catedráti
cos de los distintos institutos 
de la provincia. La reunión 
estaba motivada en intercam
biar y recibir información, 
ante las elecciones sindicales, 
sobre la problemática de este 
colectivo ÿylas diferentes op
ciones y ofertas de los distin
tos programas electorales.

Este cuerpo de docentes, 
que se considera “tratado sis
temáticamente sin considera
ción”, aspira, según manifes
taron a este periódico, a de
fender su condición profesio
nal, administrativa y social, 
ya que según dicen, de ello 
depende en gran medida el 
nivel y la calidad de la ense
ñanza, si no se malogra el 
estímulo de perfeccionamien
to, investigación y dedicación 

£1 Club de Leones de Valencia 
solicita ayuda para los 
damnifícados por las inundaciones

las delicias de los especta
dores, integrados, en su casi 
totalidad, por jubilados y 
pensionistas que aplaudieron 
entusiasmados a los compo
nentes del citado grupo fol
klórico.

Ayer, lunes, en el mismo 
salón, lleno de pensionistas, 
actuó, a las 19,15 horas, la 
Tuna estudiantil de la Escuela 
General de Policía de Avila y, 
hoy, martes, a las 17,15 ho
ras, en la cafetería de la Resi
dencia, se celebrará un baile 
con orquesta, siendo obse
quiados los asistentes con una 
sangría.

con nuevas medidas que pue
dan ólvidarse. totalmente de 
ellos. •

Se consideró totalmente ne
cesario el poder ejercer la 
profesión sin condicionamien
tos políticos, en auténtica li
bertad de Cátedra, según de
fine nuestra Constitución, “sin 
intromisiones inadecuadas y 
con los suficientes medios, 
actualizados, para mejor po
der cumplir la misión educa
tiva”.

Ante la inminente reforma- 
de la EE.MM., “cuyo proyec
to —aseguran— solamente se 
nos ha dado a conocer, exigi
mos una mayor participa
ción”.

E igualmente exigimos“una 
participación activa de los do
centes en cualquier disposi
ción reguladora de su trabajo, 
respetando sus derechos, de
beres y retribuciones como las 
de cualquier otro funciona
rio”;

El director provincial de Educación, Eduardo Cabezas, dirigiéndose a los reunidos en el Centroide Formación
Ocupacional. vicioR gonzauz

En visita realizada a sus instalaciones________________

Representantes de la UNESCO elogian 
al Centro de Formación Ocupacional
Avila. Redacción.

Los miembros de la 
UNESCO que visitaron Avi
la el pasado fin de semana 
mostraron su satisfacción 
por lo visto en el Centro de 
Formación Ocupacional del 
INEM que hay en la Capi
tal. Los representantes de la 
UNESCO, según nos ha in
formado el director del Cen
tro, recorrieron las instala
ciones del mismo y observa
ron con especial interés el 
curso que se está impartien
do actualmente a personas 
de raza gitana sobre mecáni
ca del automóvil.

La visita al centro se reali
zó en compañía del director 
provincial de Educación, 
Eduardo Cabezas y el direc
tor de programas de la mis
ma. En el lugar donde se 
imparte el curso fueron reci-

EI director del centro recibió a los representantes de la UNESCO.
VICIOR (¡ONZAÍ I Z

bidos por el director, José 
Hernández Benito; jefe de 
estudios, y miembros del 
profesorado. El curso que se 
imparte de mecánica del au
tomóvil se realiza en virtud 
de un convenio firmado en
tre el Ministerio de Educa

ción y el instituto Nacional 
de Empleo.

Aparte del recorrido por 
las instalaciones, los repre
sentantes de la UNESCO 
asistieron tanto a las clases 
teóricas como a las prácticas 
del curso.

Avila. Redacción.

El Club Leones Ciudad de 
Valencia, organización que 
cuenta con una delegación en 
Ávila, ha pedido a sus amigos 
y simpatizantes, así como a 
todos los que quieran cola
borar, que presten su ayuda 
para atender a las necesidades 
de los damnificados por las 
inundaciones en Valencia, en

viando sus donativos a la 
Caixa D’Estelvis Provincial 
de Valencia, clave bancaria 
2093, clave sucursal 7001, nú
mero de cuenta 133000388/77

También piden una aporta
ción a los pintores de la pro
vincia, que debe enviarse a 
C/. Micer Mascó, núm. 35, 
46006 Valencia. Para cual
quier consulta se puede lla
mara los Tlfs. 96-341 68 96-97.

EN SU DOMICILIO 
CON PUNTUALIDAD
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

BOUTIQUE GRANADA 
Mlocla infantil 

TODAS LA PRENDAS DE OTOÑO- 
INVIERNO PARA NIÑOS Y NIÑAS

, LA SEÑORA

DOÑA HIPOLITA RODRIGUEZ CASILLAS
(VDA. DE DON MARTIN TEJON TEJON)

QUE FALLECIO EN VALENCIA EL DIA 29 DE NOVIEMBRE DE 1987, A LOS 78 AÑOS DE EDAD 
D.E.P. /

Su hija, María Jesús Tejón Rodríguez, hijo político Antonio Conde Martín, sobrina Consuelo 
Rodríguez Hernández; hermano, Florencio Rodríguez Casillas; hermanos políticos, Rosario 
y Antonia, nietos, primos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA.
La conducción del cadáver tendrá lugar hoy, desde Valencia, al Cementerio de Avila, (hora de llegada, 4 tarde) 

- donde se celebrará en la capilla del mismo, solemne misa de corpore insepulto, terminada la Santa Misa, el 
cadáver recibirá cristiana sepultura en dicho cementerio.

ABRIGOS 
CAZADORAS 
TRENCAS 
JERSEYS 
PANTALONES 
FALDAS

TODO DE MAXIMA CALIDAD 
A PRECIOS SIN^COMPETENCIA 
Dr. Fleming, 24 Multi-Tienda
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| LA ADRADA | ^^ pulso del pueblo____________ _____________

Cada localidad del Valle dispondrá de 
una ofícina del Centro de Iniciativas 
Turísticas
• Cada día es mayor el deterioro que sufre el castillo
La Adrada. Javier Fernández.

Nuevamente saco a la luz 
pequeñas (¡y grandes, por Ip 
que significan!) noticias desde 
nuestro pueblo.

Empezaremos por el subtí
tulo, “las lágrimas del médi
co”, que han conmovido a 
más de uno

LA MEDICO, 
-MARICARMEN 
IBAÑEZ-, SE FUE EN SI
LENCIO, Y TAMBIEN 
LLOROSA

Toda despedida es triste, y 
cuando en ellá se llora, es que 
hay algo profundo; se siente 
la despedida, porque aquí se 
dejó parte de su corazón (afec
tos muy sinceros, identifica
ción con las gentes de este 
pueblo y muchas más cosas). 
Mari-Carmen' a la que hemos 
tenido durante tres años ve
lando por nuestra salud, fue 
destinada a la zona de salud 
de El Barco de Avila, y eso 
representaba volver a su ca
sa. Debería ser motivo de gran 
alegría para ella, —y lo ha si
do, sin duda—, pero no ha 
podido evitar el derramar lá
grimas en la despedida; y re
trasaría hasta el límite: el do
mingo todavía estaba abra
zando a las gentes, y el lunes 
tenía que pasar su primera 
consulta.

Se fue silenciosamente (ni 
despedidas “oficiales”, ni ac
tos populares), tal como vino 
en enero del 85, y también 
como ha venido la nueva, 
—María Auxiliadora—, silen
ciosamente; llegan, y se ponen 
a trabajar.

Aunque no tenga nada que 
ver con el “caso” del médico 
de Sotillo (¡vaya revuelo!), 
creemos que la despedida de 
una persona tan entrañable 
como Mari-Carmen, y tam
bién la bienvenida a la nueva, 
debería haber teñido “algo 
más”. Todas las profesiones, y 
sus correspondientes activida
des, son muy dignas, pero hay 
tres muy especiales: El médi
co, el cura y el maestro. Cada 
uno (o una) de las personas 
que cuidan con tantos desve
los de nuestros cuerpos, nues
tras almas y nuestras mentes, 
deberíamos tenerlos, como sue
le decirse, “en palmitas”. Son 
algo muy especial esta especie 
de ángeles custodios, —y no 
creo exagerar en la califica
ción— (y si no, que nos lo 
pregunten a los que les hemos 
necesitado).

Al menos yo —a través de 
este medio,, siempre atento a 
todo lo humano—, quiero 
ofrecer el homenaje sincero en 
nombre de todos los vecinos 
de La Adrada, a la mujer que 
se desvivió por todos, y en ac
tos (nos hemos enterado des
pués), que ha sobrepasado- 
con creces sus funciones.

LAS OTRAS COSAS

Continuando con las confi
dencias del otro día, -mi inter

locutor me hablaba del CIT 
(Centro de Iniciativas Turísti
cas), que en breve dispondrá 
de una oficina local en La 
Adrada; parece ser que en la 
última reunión de alcaldes y 
personas relacionadas con el 
tema de turismo, se acordó 
que cada pueblo tuviese su 
propia delegación local. Aquí 
tendremos una, y a través de 
ella se canalizará toda la in
formación y ayuda a los vera
neantes y a cuantos necesiten 
información. Se facilitarán ma
pas del pueblo, se ofrecerá 
una relación de servicios a los 
que pueden tener acceso, y se 
incluirá información sobre al
quileres, y otras de utilidad. 
Todo se pretende que esté re
unido en esta oficina y de esa 
forma el turista sentirá que, 
realmente, se piensa en él, se 
preocupan de él. Creo que to
dos (los que estamos y los que 
nos visitan), saldrán ganando.
PAVIMENTACION DE 
CALLES, PLAZAS Y 
LUGARES DE INTERES

Poco a poco se está viendo 
el trabajo.

Ahora le ha tocado el turno 
a la zona del Mercadillo, y a 
otra vía importante. Según 
nos declaraban, los dos casos 
puestos al descubierto por El 
Diario (Travesía de las Mim
breras y los últimos metros de 
acceso a las Escuelas), tam
bién lo van a ser pronto (no 
había olvido, sino que ciertos 
impedimentos, que ya están 
en vías de solución, habían 
impedido acometer la obra). 
Nos alegramos, y estaremos al 
tanto para irlo recordando, 
caso de que persistan los “im
pedimentos”.

El proyecto más ambicio
so es el de la nueva pavimen
tación de la calle J.M. Rodrí
guez (antigua calle La Feria), 
de la Plaza de la Villa, y a 
continuación, de la calle Lar
ga. Esta va a ser obra grande, 
con miras —además—, a que 
en su día, y después de una 
adecuada, y necesaria, cam
paña de mentalización, deter
minados tramos o espacios, 
puedan declararse zonas pea
tonales, especialmente en tem
porada “alta” (julio y agosto), 
cuando el tráfico se hace a ve
ces insostenible —en perjuicio 
de los ciudadanos de a pie— 
¡que venga pronto! Esto de 
zonas peatonales no es ningún 
capricho; es una necesidad 
absoluta, sobre todo en las ca
lles estrechas y la Plaza de la 
Villa, donde se ubican el Ho
gar del Jubilado, las consultas 
médicas de verano, el Ayun
tamiento.

ILUMINACION

Si el otro día hablábamos 
de la iluminación (proyecta
da) para el cementerio muni
cipal, hoy ampliamos que ésta 
llegará también —en fecha 
breve—, al campo de fútbol, 
donde se podrá asistir a parti
dos nocturnos, y a diversos 

espectáculos que se progra
men en época de fiestas, cuan
do el buen tiempo invite a es
tar al aire libre.

También hay otras ilumi
naciones especiales previstas, 
pero para ampliar detalles he 
de esperar a tener “luz verde” 
de mi interlocutor, que me pi
dió guardar silencio unos días 
más. Pero se desvelará a su 
debido tiempo.
UN PEQUEÑO TOQUE AL 
CASTILLO DE 
LA ADRADA

Está en la mente de mu
chos, y la pregunta sigue sin 
respuesta todavía.

¿Qué pasa con el Castillo de 
La Adrada... o es que no es de 
La Adrada? Parece que sea 
“el intocable”.

Sabemos que su reconstruc
ción (total) es un imposible, 
pero parcialmente, sí es posi
ble. Y también su utilización 
como lugar de manifestacio
nes culturales a las que pueda 
acceder todo el pueblo.

Cada día que pasa, su dete
rioro es mayor; los riesgos de 
derrumbamientos más ciertos, 
su abandono, total. Y hasta 
nos atrevemos a decir que 
“peligroso”. Peligroso para los 
que (generalmente peques) acu
den allí de aventuras. Y peli
groso, porque puede ser refu
gio fácil y gratuito para acti
vidades no deseadas por nadie.

¿Es, o no, patrimonio cul
tural del pueblo?

Si lo es, ¿por qué no se em
pieza por —¡al menos!—, va- 
Ílarlo, limpiarlo de maleza, 
desescombrarlo, señalizarlo...? 
¡Hacer algo, que indique que 
tiene dueño!

Y si el dueño es el pueblo, 
ofrecérselo en condiciones de 
que pueda ser utilizado para 
algo digno.

Y, si es particular, de al- 
guién con nombre y apellidos, 
obligarle a tomar ciertas me
didas (vallas, sobre todo, y al
gunas obras que impidan de
rrumbamientos peligrosos), pa
ra que aquello no sea un lugar 
que nadie desea.

Pero, ¡hagan algo... y di- 
gánlo! No apliquen ningún 
secreto o silencio, que no cree
mos que la cosa llegue a ser 
“materia reservada”. ¡El Cas
tillo (lo que queda), está a la 
vista!
MUSEO DE LA PALABRA 
ANTIGUA, DICHOS, 
REFRANES...

“Sacar leche de una alcu
za”. Si se tiene^n cuenta que 
alcuza, es un'recipiente para 
contener aceite exclusivamen
te, el “que saque leche de él”, 
es realmente un ser capaz de 
obtener cualquier cosa, de 
donde quiera^

“Caérsele a uno los palos 
del sombrajo”. Quedarse “de 
piedra”, atónito, realmente 
asombrado, por algo inespe
rado o aparentemente increí
ble. (... “Cuando se enteró, se 
le cayeron los palos del som
brajo”... ¡no se lo podía creer!).

| PIEDRALAVES |

Continúa a buen ritmo la 
constitución de la 
cooperativa textil
Piedralaves. 
Juan Lorenzo González.

La cooperativa textil si
gue su marcha, son ya 47 las 
personas apuntadas al pro
yecto. Sin prisas, pero sin 
pausas, parece que todo va 
arreglándose, esperamos y 
deseamos que pronto ote
mos en condiciones de decir 
que en Piedralaves, tenemos 
una industria más, con la 
repercusión económica que 
ello supondría para todos y 
en especial para los coopera
tivistas. De momento, pare
ce ser que se ha elegido una 
junta directiva provisional 
que se va a encargar de ace
lerar los trámites adminis
trativos necesarios para la 
creación de esta cooperati
va, además de recorrer las 
ya creadas en otros pueblos, 
con el objeto de informar a 
los demás miembros de su 
funcionamiento y rentábili- 
dad.

INSTALACION DE 
TABLONES 
DE ANUNCIOS

Se han instalado dos ta
blones-anuncios, uno a la 
entrada de la calle Navaje
ros y el otro junto al edificio 
del actual Ayuntamiento. En 
ellos se informa al pueblo de 
todo lo concerniente a la ac
tuación de la corporación 
municipal. Bandos, informes 
y noticias que nos pueden 
interesar y que desde ahora 
las tendremos de primera 
máno.

CONCESIONARIO DE 
ORDENADORES

Hace aproximadamente 
mes y medio se inauguró

una tienda de aparatos de 
informática: ordenadores, co
piadoras, impresoras, panta
llas, etc. La tienda está insta
lada en Progreso 20. Entre 
los objetivos que su dueño 
se ha planteado está el acer
car la informática a la gente 
del Valle “considero que de 
ella es el futuro”, señaló.

—¿La gente se interesa 
por la informática?

—La verdad es que estoy 
sorprendido del interés que 
está despertando entre pú
blico de la zona; de hecho, 
hay bastantes personas que 
tienen su ordenador y hacen 
sus prácticas.

—¿Impartes clases parti
culares?

—Antes si lo hacía (cuan
do estaba en Sotillo), aun
que ahora, de momento no 
me interesa mucho seguir 
con ellas; sólo lo hago por 
compromiso, hacia las per
sonas que me compran or
denadores, que como es de 
suponer, la mayoría no sa
ben su manejo; a éstos si me 
preocupo de enseñarles los 
pormenores que lleva consi
go el tener un aparato de es
tas características.

—¿Tienes buenas ofertas 
cara al público?

—Sí, son precisamente las 
que ha lanzado la firma 
Amstrad al mercado, ya que 
soy concesionario oficial de 
esta firma. Hay aparatos a 
muy buen precio y con bue
nas facilidades de pago.

—¿Haces trabajos al pú
blico?

—^Hago programas a me
dida; cualquier persona que 
para su trabajo o empresa, 
necesite que le haga un pro
grama, debe dirigirse aquí, a 
Progreso 20, en Piedralaves.

JUNTA ELECTORAL DE ZONA 
DE PERSONAL DE SERVICIOS 

SANITARIOS DE LA ADMINISTRACION 
DEL ESTADO DE AVILA

ELECCIONES A ORGANOS 
DE REPRESENTACION 

DEL PERSONAL
Para conocimiento del Personal Médico, Sanitario no facultativo y 

no Sanitario, dependiente del INSALUD, se informa que esta Junta 
Electoral de Zona adoptó el acuerdo de fijar como

FECHA DE CELEBRACION DE LA VOTACION 
el miércoles día 2 de Diciembre de 1987, según el siguiente horario: 
MESA N.” 1

Ubicada en el Hospital de la Seguridad Social, incluye al personal de 
dicho Centro cuyo primer apellido se inicie por las letras A a I. De8 a 17 
horas.
MESA N.° 2

Ubicada en el Hospital de la Seguridad Social, incluye al personal de 
dicho Centro cuyo primer apellido se inicie por las letras J a Z. De8 a 17 
horas.

MESA N.” 3
Ubicada en el Ambulatorio de la Seguridad Social, incluye a la 

totalidad del personal de los Centros y Servicios Sanitarios no 
hospitalarios (Ambulatorio, Servicio de Urgencia, Centros de Salud 
A\ ila Zona Norte. Arévalo y Arenas de San Pedro, así como resto de 
personal sanitario de cupo o zona no integrado en Equipos de 
Atención Primaria o Instituciones Sanitarias). De S a 17 horas.

Avila, 2.5 de Noviembre de 1987.
EL PRESIDENTE. DE LA JUNTA ELECTORAL DE ZONA, 

Teófilo Hernández IJorente.
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EL HORNILLO

Se crearán pistas forestales y retenciones 
de agua para la prevención de incendios
• Entrevista con el actual alcalde
• Veintiún millones de pesetas, presupuesto para 1987

El Hornillo. Jesús María Jimé
nez Pulido/F. J. Rodríguez.

Pablo Arroyo Benito, es desde 
el pasado mes de julio, alcalde de 
El Hornillo. Un alcalde afable, 
amigo de la conversación, y poco 
curtido en política Esta última 
quizás haya sido la razón por Fa 
que en estos momentos ocupe la 
presidencia de este Ayunta
miento. Frente a él, o junto a él; 
según se mire, se encuentran 
otros dos partidos, que en las 
pasadas elecciones consiguie
ron más votos. Por una parte está 
Alianza Popular (a cuyo frente 
está José María García anterior 
alcalde), que fue el partido con 
más número de votos, con 3 
concejales. Con el mismo núme
ro de ediles, se ha situado el 
Centro Democrático y Social, 
que lidera en la localidad Fidel 
Jiménez Familiar.

Arroyo Benito, consiguió la 
Alcaldía gracias al apoyo de los 
concejales del CDS, desde en
tonces, juntos han comenzado a 
realizar una labor de seguimien
to y resolución de todos los 
problemas que en principio se 
han planteado en El Hornillo.

“Cuando hace cuatro años 
—señala el actual alcalde— re
gresé al pueblo después de per
manecer 31 años trabajando 
fuera, pude comprobar que algo 
había cambiado en éf. Este cam
bio al que hace referencia Arroyo 
Benito es a la relación existente 
entre las distintas fuerzas políti- 
cad del pueblo. “Podíamos decir 
que a las familias políticas, por
que la política en estos pueblos 
se nutre fundamentalmente de 
familias, están enfrentadas no 
por la política. Creo que en el 
fondo del asunto subyacen pro
blemas ajenos a toda política de 
partido y se llevan a la práctica

como si lo fueran”, señala.

TRABAJAR POR EL PUEBLO

Pablo Arroyo Benito, se consi
dera por encima de toda ideolo
gía política No en vano es un 
hombre netamente del pueblo. 
“Para mí, una vez constituido el 
Ayuntamiento, hay que dajar de 
lado a los partidos para trabajar 
por el pueblo. Es la idea que ten
go y es lo mejor que puedo hacer 
por esta misión que se me ha 
encomendado”. ,

— Su Ayuntarifiento en estos 
momentos prepara una, serie de 
proyectos a realizar a cortó o 
largo plazo. Cuáles son estas 
necesidades que abordan inme
diatamente?

-^Existen muchos pequeños 
detalles que debemos ir solucio
nando poco a poco. En realidad 
no son tan pequeños, pues de 
muchos de ellos depende, en 
parte nuestra existencia Tal es 
el caso de los carriles forestales 
y de las retenciones de agua que 
realizaremos en el monte; estos 
proyectos facilitarán las extin
ciones de los incendios en caso 
de que se produzcan

—¿Qué otros proyectos pien
sa realizar?

— Sin lugar a dudas la obra 
más importante que tenemos 
prevista será la ampliación del 
cementerio. Ahora mismo es ne
cesario aumentar el número de 
nichos de que se dispone. Tam
bién tenemos intenciones de 
construir una pista polideporti
va y un frontón El problema está 
en que hemos de buscar el te
rreno donde vamos a ubicarlo, 
ya que el que buscó la anterior 
Corporación, no nos parece el 
lugar más idóneo. Otra necesi
dad inmediata para nuestro oue 
blo es la adquisición de una 
depuradora para filtrar el agua 

del río. Este tema lo estamos 
abordandoo^ya con el Ayunta-\ 
miento de El Arenal Por último, 
necesitamos construir un nuevo 
depósito de aguas, para uso in
dustrial construcción, etc

PRESUPUESTO DE 21 MILLONES

— Durante la pasada semana 
se aprobó el presupuesto ordina
rio de 1987, que asciende a 21 
millones de pesetas. ¿Cree que 
este dinero es suficiente para 
paliar todas las necesidades del 
pueblo?.

— Suficiente o no suficiente 
es el dinero que disponemos, y 
son los ingresos a los que pode
mos atenemos. Nuestro Ayun
tamiento no es rico, la mayor 
parte de nuestros ingresos pro
ceden de nuestifos montes. Por 
carecer, carecemos de impues
tos municipales. Tan sólo los au
tomóviles y pastos recibimos in
gresos.

— Uno de los problemas de los 
que se queja la juventud de El 
Hornillo es la falta de trabajo en 
el pueblo. ¿Qué va a hacer su 
Ayuntamiento con relación a es
te problema?

— No es del todo cierto esa 
afirmación de que no haya tra
bajo. A partir de esta misma 
semana, sin ir más lejos, la Con
sejería de Agricultura de la Jun
ta de Castilla- León ofrecerá du
rante varios meses trabajo en el 
monte. Muchos de estos jorna
les diarios no se cubren, con lo 
que se pierden para el pueblo.

— El coto de caza de El Horni
llo es por último, una de las 
mayores inversiones del Ayunta
miento, el año pasado por su al
quiler se obtuvieron tres millo
nes de pesetas. Una cantidad 
iizda desdeñable, sabiendo que 
el presupuesto de este munici
pio es de 21 millones de pesetas.

Pablo Arroyo Benito, alcalde de El Hornillo.

Un aspecto de la plaza del pueblo. pajuei.o

| CANDELEDA |

Terminadas las obras de la carretera de
Poyales del Hoyo
Candeleda Jesús Monforte.

Llegaron los primeros fríos y 
a fé que con fuerza Hemos 
pasado del veranillo de Santa 
Cecilia al invierno cruel en 24 
horas lo que ha obligado al 
personal a desempolvar la ropa 
gruesa y despojaría del olor a 
naftalina de los armarios rope
ros en un tris, porque el frío 
arreció desde el primer mo
mento. Bueno, digo frío para 
nuestras temperaturas norma
les, porque ahora mismo pare
ce que estamos en enero que 
de siempre es el mes más riguroso 
por estos lares. Pero en fin, 
bienvenidos sean estos prime
ros escarceos invernales prelu
dio de matanzas caseras, cami
lla y brasero y charlas alrede
dor de la lumbre. También han 
venido con celeridad los em
pleados en caminos de la Dipu
tación Provincial que a reque
rimiento de una petición de la

Cofradía de Chilla han arregla
do en un periquete los baches y 
dificultades de la carretera a 
Chilla Si siempre funcionan 
así, podemos decir que son 
unos empleados modélicos de 
una Diputación modélica si 
señor, sin entrar en otras mo
délicas cuestiones que atañen 
a nuestra Diputación en titulares 
pasados de este periódico. Y claro, 
aún nos queda la esperanza de 
que la segunda parte de la peti
ción de la Cofradía sea cum
plida, pues, se trata de meter 
mano a algunas curva%de este 
trayecto que ya peligrosas de 
por sí, aumentan su peligrosi
dad ya demostrada, con el au
mento del parque automovilís
tico. Y no crean que es tan 
difícil la cuestión, porque aquí 
no se trata de remodelar traza
do ni mucho menos, sinó sola
mente de “lirnar” alguna pro
tuberancia montaraz que am
plié el campo de visión del 
conductor. Así de simple y de 

eficaz. Confiemos en la buena 
disposición y estoy seguro que 
en breve tiempo les daré noti
cia de la buena acción.

Al igual que, y ya metidos en 
carreteras, les doy la noticia 
que en esta semana se va a 
proceder a dar el último riego 
asfáltico al arreglo de los kiló
metros que nos separan de Po
yales. Va a ser el riego coque
tón, el que afina el firme y que 
será luego debidamente seña
lizado para poner término a 
estas obras en el plazo previsto. 
Unas obras importantes que 
han hecho de este trayecto un 
paseo delicioso y con el que 
seguro que los sensatos con
ductores tomarán sus medidas 
luchando contra la incitación 
aceleradora que sin duda ofre
ce el firme y el derecho trazado. 
Bien, ya ganamos unos minu
tos para ir a visitar a los capi-' 
talinos. El resto: ¿de dónde los 
sacaremos? Tranquilos que to
do se andará

ARENAS DE SAN PEDRO

El Pleno del Ayuntamiento se 
reúne hoy
• Abordará la compra del palacio del 

Infante D. Luis
Arenas. Redacción

El Pleno del Ayuntamiento 
de Arenas de San Pedro esta 
noche a partir de las ocho en la 
sala de sesiones de la Casa Con
sistorial. Los puntos del orden 
del día que se abordarán en 
esta sesión son los siguientes:

1 .—Aprobación del acta de 
la sesión anterior.

2 .—Adopción de medidas 
para las casas donde se en
cuentran averiados los conta
dores de agua.

3 .— Posibilidad de compra 
de contenedores para el servi
cio de basura

4 .—Adjudicación de un lote 
de madera

5 .—Ver la forma de cobrar el 
dinero que los madereros adeu
dan al Ayuntamiento.

6 .—Realizar los estudios pre
liminares para ver si la visera 
de la plaza de toros reúne las 
condiciones suficientes de se
guridad.

ESCRITO DE FUNCIONARIOS
7 .— Escrito de un grupo de 

funcionarios que piden el au
mento del complemento espe
cífico.

8 .—Solicitar del IRYDA un 
estudio para el proyecto de una 
depuradora de aguas residua
les.

9 .—Dar cuenta de un escrito 
del Obispado sobre la compra 
del Palacio del Infante Don 
Luis de Borbón.

10 .— Petición de jubilación 
por la edad del director de la 
Banda Municipal, don Jaime 
Moreno.
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| |/^g BERLANAS | ^’ alcalde explica los própositos de la Corporación

José María Berrón: Escuela Hogar, 
pavimentación e instalaciones, 
objetivos municipales
Las Berlanas. Maximiliano Fernández.

El retraso en la constitución de la Diputación Provincial está 
influyendo, sin duda, en la marcha de los municipios de la 
provincia y en la acción de los nuevos alcalde, que todavía no 
conocen, tal vez, las ayudas y colaboración con la que pueden 
contar para responder a las numerosas necesidades de los pue
blos, a sus aspiraciones de una mejor infraestructura, mayores 
servicios, posibilidades de desarrollo y de bienestar.

En Las Berlanas, como en 
otras localidades, el nuevo al
calde, José María Berrón, ha 
recibido ya algunas ayudas y 
está dispuesto a iniciar traba
jos. ¿Cuáles son esas ayudas y 
qué acciones se van a em
prender?

—Las ayudas recibidas se 
las concedieron a la anterior 
corporación y los trabajos ini
ciados son la'reparación del 
Centro de Higiene y Casa 
Consistorial y la pavimenta
ción de tres calles, aunque, 
por haber llegado el invierno, 
se dejarán para el mes de 
marzo.

—Es de suponer que, apar
te de estas necesidades, habrá 
otras urgentes, que la nueva 
corporación municipal de Las 
Berlanas desearía resolver ¿qué 
necesidades son y qué se re
quiere para solucionarías?

—En primer lugar quisié
ramos dar alguna utilidad a 
los edificios de la Fundación 
o Escuela-Hogar Galindo, pa
ra impedir su progresivo dete
rioro y aprovechar sus gran
des posibilidades, pavimentar 
el mayor número de calles po
sibles, construir alguna insta
lación deportiva, como una 
pista polideportiva, y canali
zar el agua en las cunetas de 
las dos carreteras que pasan 
por nuestro municipio.

José María Berrón de Juan 
salió elegido alcalde como ca
beza de una lista consensuada 
por el propio pueblo, ante el 
hecho de no querer presentar
se nadie. Se trataba de una lis
ta acompañada por las siglas 
de A.P.; en el período prece
dente la corporación se com
puso de cuatro miembros del 
PSOE y tres de A.P. y en la 
anterior, la de Zósimo Mar
tín, el dominio fue de la en

Abierto el plazo para solicitar primas al ovino
y caprino
Avila. Redacción.

El pasado día 27 de noviem
bre, él Boletín Oficial del 
Estado publicó una orden 
del Ministerio de Agricultu
ra, Pesca y Alimentación por 
la que se regulan los plazos y 
el procedimiento administra
tivo necesario para solicitar 
las primas de la Comunidad 
Económica Europea a los 
ganaderos de ovino y ca
prino correspondientes a 1987, 
informa el Gobierno Civil.

El plazo para solicitar es
tas ayudas- ceynenzará hoy 
día 1 de diciembre y per
manecerá abierto hasta el 29 
de febrero de 1988, debiendo 
presentarse las solicitudes 
ante los organismos compe

tonces U.C.D. ¿Crees que la 
política es importante en la 
vida de los municipios?

—En los municipios gran
des creo que sí; pero en los 
pequeños y en los medianos, 
como éste, creo que no existe 
la política.

—¿A qué crees que se debe 
el hecho de que casi nadie 
quiera presentarse al sillón 
municipal del Ayuntamiento 
de Las Berlanas?

—A que se pierde mucho 
tiempo y al final nadie te lo 
agradece.

—Al margen de estas cues
tiones, los pueblos saben muy 
bien que lo importante de un 
alcalde y de sus concejales es 
que sean eficaces, que se mue
van aunque no dispongan de 
mucho tiempo, que consigan 
realizaciones y mejoren el pue
blo. Quizás en este sentido 
cabe destacar la labor del 
Ayuntamiento presidido por 
Zósimo Martín, que fue, ade
más, diputado provincial, y 

tentes de las comunidades 
autónomas, desde donde se
rán tramitadas después hasta 
el Servicio Nacional de Pro
ductos Agrarios (SENPA).

La CEE concede éste tipo 
de primas a la producción de 
ovino y caprino como una 
ayuda directa a la renta de 
los ganaderos^ con el obje
tivo de compensar las oscila
ciones de precios que suele 
registrar el mercado de las 
carnes de ovino y caprino a 
lo largo del año.

En tal sentido, el importe 
de la prima se establece cada 
año en función de la evolu
ción que hayan registrado 
los precios de mercado en la 
comunidad, por lo cual no se 
conoce el importe exacto de

José María Berrón, alcalde de Las 
Berlanas.
que consiguió renovar toda la 
iluminación, asfaltar las calles 
que unen los cuatro barrios, 
es decir, las que van desde el 
Barrio Nuevo a La Aldehuela, 
Rivilla y El Burgo, así como 
la que une con Zorita; rectifi
car el pozo y reformar la línea 
eléctrica, construir el canal de 
agua desde La Aldehuela has
ta la Escuela Hogar, arreglo 
del'cine, edificio del Ayunta
miento y nuevas oficinas mu
nicipales, instalación de con
tadores de agua, campo de 
fútbol y arreglo de frontón y, 
entre cosas más, dejar 7 mi
llones de pesetas de planes 
provinciales para la posterior 
corporación, la encabezada por 

esta ayuda correspondiente a 
1987 y que será cobrada du
rante el próximo año.

A este respecto, ya durante 
este año los productores espa
ñoles de ovino y caprino han 
recibido las primas de la CEE 
correspondientes a 1986, por 
un importe global pagado 
hasta ahora superior a 15.000 
millones de pesetas.

Estas ayudas han ido a 
apoyar a unos 85.000 gana
deros, que agrupan a más de 
13 millones de ovejas y 1,7 
millones de cabras, distribui
dos entre todas las comuni
dades autónomas.

Destaca el caso de Castilla 
y León con más de 3.700 
millones de pesetas cobrados 
ya en concepto de las primas

José Antonio Rodríguez, que 
consiguió la adquisición para 
el pueblo de los edificios de la 
Fundación Hogar Galindo, 
arregló los jardines del Barrio 
Nuevo y plantó árboles por 
todo el pueblo, hizo la perfo
ración y depósito de agua, 
alambró el Prado de Abajo y 
dejó sin terminar el canal tras 
construir unos metros, alinea
dos en contra de la opinión de 
varios técnicos, entre ellos uno 
de la Diputación Provincial, y 
dejó también comenzada una 
piscina o depósito de agua en 
el Barrio de Rivilla. ¿Qué le 
gustaría al nuevo Ayuntamien
to —tras este repaso menÍcri- 
zado y en el que, evidente
mente, pueden faltar cosas—, 
que se ie adjudicaran como 
logros y consecuciones pro
pias?

—Por supuesto que muchas 
cosas; entre ellas las que he ci
tado al principio como objeti
vos planteados. Pero para ello 
necesitamos muchas ayudas 
de la Junta de Castilla y León, 
Diputación Provincial y otros 
organismos. Si las hay, inten
taremos conseguirías. Desde 
luego, lo que no haremos será 
endeudar a nuestro Ayunta
miento.

—Una de las asignaturas 
pendientes de las pasadas cor
poraciones ha sido, sin duda, 
la Escuela Hogar ¿crees que 
en este período se podía con
seguir darla utilidad o, al me
nos, frenar su deterioro y 
destrucción?

—No se puede asegurar na
da; pero sobre la Escuela- 
Hogar ya hemos mantenido 
una reunión con una determi- 

de 1986 por unos 22.400 gana
deros, mientras que en Casti
lla-La Mancha se han pagado 
2.700 millones de pesetas a 
más de 14.000 ganaderos. En 
Extremadura las ayudas han 
ascendido a 2.300 millones 
de pesetas para más de 9.000 
ganaderos y en Aragón el 
importe de las primas paga
das ha^a ahora asciende a 
2.100 millones de pesetas, 
distribuidas entre 9.700 ga
naderos.

En todos estos casos, al 
igual que en el resto de las 
comunidades autónomas, es
tas ayudas cobradas por pri
mera vez tras el ingreso en la 
CEE han supuesto un apoyo 
positivo a las rentas de los 
ganaderos.

nada asociación para hacer 
un Asilo de Ancianos, que fue 
originariamente para lo que 
se construyó; pero no hay na
da seguro todavía. Creo que 
la propuesta que les hicimos 
les pareció bien.

—Otros aspectos, como el 
abandono de El Burgo y de la 
Iglesia vieja, sabemos que se 
escapan a la acción de cual
quier Ayuntamiento ¿le gus
taría al alcalde que pudieran 
mantenerse mejor?

—Estas dos cosas vienen de 
mucho tiempo atrás y, como 
tú apuntas, es muy difícil que 
el Ayuntamiento pueda hacer 
nada por ellas.

—Los alcaldes y concejales 
deben atender a las necesida
des de los vecinos y evitar el 
mayor número posible de pro
blemas y enfrentamientos ¿crees 
José María Berrón que Las 
Berlanas es un pueblo dis
puesto a colaborar o que, más 
bien, resulta difícil de go
bernar?

—Nosotros procuraremos 
atender a todos; pero también 
sabemos que dar gusto a todo 
el mundo resulta muy difícil.

—Las fiestas han recibido 
un gran impulso en los últi
mos años, sobre todo la de La 
Riada, y han nacido, casi, fes
tejos en Riviila y La Aldehue
la, perdiéndose, por el contra
rio, o acabando de perderse, 
las famosas ferias. ¿Conside
ras que podía intentarse recu
perarías de alguna manera?

—Todos sabemos que nues
tras ferias eran principalmen
te de ganado equino y lanar. 
A consecuencia de la maqui
naría agrícola se ha perdido 
todo; por eso es muy difícil 
recuperarías.

—Las Berlanas es conocido 
dentro de la provincia y aún 
fuera de ella, por sus ferias y 
por sus ajos. Desde el Ayun
tamiento, ¿qué piensas que se 
puede hacer por promocionar 
más al pueblo?

—Por nuestra parte, poner 
todos los medios posibles. Por 
otro lado esperamos también 
la colaboración de todo el que 
la quiera prestar y de los me
dios de información de la 
provincia.

—¿Te gustaría añadir algu
na cosa más?

—Insistir en que esperamos 
la colaboración de todos los 
vecinos y a ver si entre todos 
hacemos de Las Berlanas un 
pueblo en progreso, bien do
tado y con futuro.

MUÑANA
130.000 pesetas, 
botín del atraco a 
la gasolinera, 
el domingo
Avila. Redacción.

A las 22,20 horas, del do
mingo, se cometió un atraco 
en la gasolinera “Él Valle”, 
sita en el kilómetro 66 de la 
carretera N-1 IO, en el término 
municipal de Muñana. Dos 
individuos encapuchados y ar
mados con dos escopetas in
timidaron al empleado de la 
gasolinera, y tras apoderarse 
de varios cheques gasolina y 
dinero en metálico, le encerra
ron en el interior del estable
cimiento y cortaron el teléfono, 
dándose a la fuga. El valor de 
lo sustraído asciende a 130.000 
pesetas.
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EL BARRACO

Disparidad de opiniones sobre la 
propiedad de un terreno en la calle del 
Mercado Chico
El Barraco. Selinda Gómez.

En una reunión mantenida 
con nuestro alcalde, Carlos 
Somoza Rodríguez, con el úni
co fin de tratar proyectos, pro
blemas, y otra serie de temas 
relacionados con El Barraco, 
hubo uno que me atrajo espe
cialmente por su controversia, 
por ello y por la tarea que co
rresponde de mantener informa
dos a nuestros lectores de EL 
DIARIO DE AVILA, y parti
cularmente a los barraqueños 
de cuanto acontece en nuestro 
pueblo, decidí tratar el tema.
ADECENTAR LA ZONA

El pleno del Ayuntamiento del 
día 3Î de octubre pasado, se 
adoptó por unanimidad el 
acuerdo de adecentar la zona 
de la calle Mercado Chico, en 
su ensanche, hasta la de Santa 
Teresa. Por esto, la Alcaldía 
procede “a la total limpieza y 
explanación de la referida zo
na, para las ulteriores obras 
que el Ayuntamiento Pleno 
acuerde y para acabar con ese 
foco atentatorio a las más ele
mentales normas de ornato de 
la población”. A tal fin se pro
cedió a la contratación de los 
medios mecánicos adecuados 
para dicha tarea.

Para los que aún no sepan lo 
que estoy tratando, les expli
caré que se trata del denomi
nado “huerto” que se encuen
tra en la calle del Mercado

Chico, y que hasta ahora se 
venía utilizando como vía pú
blica debido al total abandono 
de éste.
PROBLEMA DESDE 1950

Al parecer, estos pocos me
tros de terreno, son un pro
blema que viene de muchos 
años atrás, concretamente del 
año 1950.

En este año, y según testi
monio de Arsenio Villacastín 
Somoza y Saturio Maqueda, 
alcalde y concejal, respectiva
mente, en aquel año, como 
únicas personas vivas de aque
lla Corporación, dicen asegu
rar que el mencionado huerto 
entraba a formar parte de un 
terreno comprado por el Ayun
tamiento a doña Justa Jimé
nez y don Cándido Escobar, 
para edificar los que hoy son 
el Centro Rural de Higiene, 
viviendas para los maestros, 
casa del Secretario, etc., con 
un acuerdo verbal de que el 
huerto lo podía disfrutar don 
Cándido hasta su muerte, pero 
llegada esta hora, el Ayunta
miento dispondría de él como

PROBLEMAS CON LOS 
HEREDEROS

Hasta aquí, todo parece cla
ro, pero los problemas empie
zan ahora, en 1987, cuando 
una serie de personas dicen ser 
los herederos de estos pocos 
metros de tierra, y que según 

su criterio son los propieta
rios. Debo aclarar, que si es 
cierto que hay herederos son 
másde doscientas personas las 
que tienen parte en el terreno, 
terreno de alrededor de unos 
150 metros cuadrados. En caso 
de una posible edificación, se
rían menos los metros de que 
dispondrían, puesto que de
ben dejar la correspondiente 
anchura a la calle para la bue
na delineación de ésta.

Por ausencia forzada dei al
calde, el 16 de noviembre, en 
otros temas de nuestro Ayun
tamiento, éste delegó en Juan 
Rodríguez González, primer 
teniente de alcalde, para que, 
en su nombre y representa
ción, presenciara las obras. Y 
así, fue como en la mañana de 
este lunes los barraqueños pu
dieron comprobar cómo una 
excavadora y dos camiones 
empezaban dichas obras.
PARALIZACION OBRAS

Hacia las cuatro de la tarde, 
unos vecinos del pueblo, pre
sumibles herederos, se presen
taron en el reñido lugar. Hicie
ron paralizar las obras de de
sescombro por un tiempo de 
tres horas, con amenazas a los 
operarios que se encontraban ha
ciendo su trabajo. Esta inte
rrupción, se llevó a cabo vo
ciferando graves insultos di
rigidos al Ayuntamiento y al 
alcalde en particular.

Boletín ^ Oficial
DE i.A PROVINCIA DE AVILA

Nuevos secretarios de 
Ayuntamiento en Las Navas y 
Piedrahíta
Avila. Redacción.

El Boletín Oficial de la 
Provincia de Avila publica 
una circular de la Secretaría 
General del Gobierno Civil 
referente a nombramientos 
provisionales que se otorgan 
a favor de funcionarios de 
Administración Local, con 
habilitación de carácter na
cional, según una Resolu
ción de la Dirección General 
de la Función Pública.

Según la misma, por lo 
que a la Provincia de Avila se 
refiere, se citan las plazas de 
secretarios de tercera catego
ría en el Ayuntamiento de 
Las Navas del Marqués, a 
favor de Carlos de la Vega 
Bermejo, y del Ayuntamiento 
de Piedrahíta, que ocupará 
Salvador Cerrada Ortega.

Estos funcionarios ahora 
nombrados, deberán tomar po
sesión de las referidas plazas 
que les han sido adjudicadas 
“antes del transcurso de los 
diez días hábiles siguientes a 
la publicación de la mencio
nada Resolución, en el “Bo
letín Oficial del Estado, si 
residen en la misma provin
cia, o eñ el plazo de quince 
días, también hábiles, si resi
den en otra”.

Declarada, por acuerdo del 
Consejo de Ministros, la ur
gente ocupación de los bie
nes y derechos afectados por 
el proyecto correspondiente, 
el “Boletín Oficial de la Pro
vincia de Avila”, publica una 
resolución de la Unidad de 
Carreteras de Avila, perte
neciente a la Demarcación 
de Castilla y León, del Mi
nisterio de Obras Públicas y 
Urbanismo sobre la expro
piación forzosa y la convoca
toria para el levantamiento 
de actas previas a dicha ocu
pación de las fincas afecta
das por el expediente incoado 
para la ejecución de las obras 
del nuevo puente en la carre
tera número 110 de Soria a 
Plasencia, punto kilométrico 
0,200, tramo de Piedrahíta.

Considerándose implícita 
la declaración de utilidad pú
blica y la necesidad de ocu
pación, dicha Unidad ha con
vocado a los propietarios y 
titulares afectados para que, 
el día 9 del próximo mes de 
diciembre, a las once horas, 
comparezcan en el Ayunta
miento de Piedrahíta, a fin 
de proceder al levantamiento 
de las actas previas corres
pondientes.

OPEL. CON TODA SEGURIDAD.
Decídase por un Opel y olvídese de problemas. 

Disfrutará de las siguientes ventajas.

SEGURIDAD EN 
ASISTENCIA

OPEL EUROSERVICE ASSISTANCE 
le permite obtener gratuitamente: 

• En caso de avería: El remolque de su automóvil. 
• En caso de inmovilización de su vehículo: 

Su repatriamiento. Su alojamiento. 
El poner a su disposición un coche de alquiler. 

• Una vez reparado: Los medios de recuperarlo. 
En España y en el resto de Europa.

SEGURIDAD EN 
REPARACIONES
Los recambios instalados por la red de , 
Concesionarios y Talleres de Servicio Oficiales de 
Opel tienen una garantía de 12 meses sin limitación 
de kilometraje incluyendo la mano de obra.

SEGURIDAD EN 
GARANTIA

Garantía de UN AÑO sin limitación de kilometraje.
BATERIAS OPEL, 3 AÑOS de garantía.

SEGURIDAD 
CONTRA 
CORROSION
6 AÑOS de garantía contra la perforación 
por corrosión de la carrocería.

Opel. Ingeniería alemana a su alcance.

7 OPEL •©■
RESPALDADO POR GENERAL MOTORS.
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Semana parlamentaria: 
Presupuestos y comisiones
Fuensaldaña (Valladolid). Efe.

La finalización del dicta
men de la Comisión de Eco
nomía y Hacienda sobre el 
proyecto de ley de presupues
tos de Castilla y León para 
1988 y la reunión de varias 
Comisiones del Legislativo 
constituyen los asuntos prin
cipales de la actual semana 
parlamentaria.

El dictamen de la Comisión 
de Economía y Hacienda so
bre los presupuestos podría 
quedar terminado hoy, mar
tes, según confirmaron ayer a 
Efe fuentes parlamentarias, 
una vez examinadas las en
miendas aceptadas a su arti
culado, con el fin de proceder 
al debate y votación en sesio
nes plenarias a celebrarse pre
visiblemente en la primera 
quincena de diciembre pró
ximo. ,

La semana parlamentaria 
proseguirá con la celebración 
de varias Comisiones Legisla
tivas, como la de Educación y 
Cultura, la de Gobierno e In
terior y la de Industria y 
Energía.

La Comisión de Educación 
y Cultura se reunirá mañana, 
miércoles, por la tarde, y en 
ella comparecerá el titular co
rrespondiente de la Junta de 
Castilla y León para informar 
sobre la organización del de
porte en la Comunidad y so
bre la política juvenil del Go
bierno regional y responder a 
varias preguntas.

Esta Comisión también tra
tará sobre dos proposiciones 
no de ley del Grupo Socialista 
sobre actividades en aulas de 
la tercera edad de Burgos y 
Avila y la formalización de 
contratos laborales para per
sonal de estas aulas, así como 
sobre la cesión de uso de un 
inmueble de la biblioteca de 
Gamonal, en Burgos.

La Comisión de Gobierno e 
Interior se reunirá el jueves 
por la mañana para tratar de 
una proposición no de ley en 
la que el procurador socialista 
por Zamora Fernando Quei
po Cadenas insta a la Junta a 
promulgar un Decreto para 
constituir la entidad local me
nor de Castro de Alcañices, 
en Zamora.

Se celebraron los congresos provinciales en la Región__________________

Castilla y León solo presentará dos 
delegados “críticos” al Congreso 
Federal del PSOE
Valladolid. Efe.

Los socialistas de Castilla 
y León sólo aportarán al 
Congreso Federal dos dele
gados considerados “críticos” 
a la línea oficial, después de 
celebrarse durante el fin de 
semana los congresos oro- 
vinciales del PSCL-PSOE.

A pesar de que en tres 
provincias —León, Soria y 
Zamora— la victoria fue pa
ra listas alternativas a las 
presentadas por las respecti
vas direcciones del partido, 
el vicesecretario del PSCL- 
PSOE, Jesús Quijano, ma
nifestó a Efe que no puede 
considerárseles críticos, pues
to que las diferencias “no 
son ideológicas, sino más 
bien de tipo estratégico so
bre la vida interna del par
tido”.

Este es el caso de Manuel 
Núñez Encabo, cuya lista 
ganó en Soria, o el del dipu

tado Luis Rodríguez Zapa
tero, en León, según indicó 
el vicesecretario socialista cas
tellano-leonés.

En la única provincia en 
la que una corriente diferen
te de la oficial que dirige el 
partido logró represent^ión 
para el Congreso Feutrai 
fue en Valladolid, donde “Re
flexión Socialista” obtuvo 
dos de los siete compromi
sarios.

La lista presentada jpor 
“Reflexión Socialista”, co
rriente que sólo tenía ocho 
de los más de noventa dele
gados, obtuvo una treintena 
de votos, lo que le permitió 
alcanzar el veinte por ciento 
de los sufragios que dan de
recho a una representación 
del 25 por ciento de los 
delegados.

Durante el congreso pro
vincial, “Reflexión Socialis
ta” presentó una ponencia 
marco alternativa y una en

mienda en la que se solicita
ba la inclusión de la palabra 
“marxista” en el preámbulo 
de los estatutos del partido. 
Ambas iniciativas fueron re
chazadas.

La lista presentada por la 
dirección del partido en Va
lladolid iba encabezada por 
Andrés Díez, un militante 
de UGT, en un gesto de de
mostrar que en esta provin
cia no existe la menor dis
crepancia entre el partido y 
el sindicato.

La tesis y los delegados 
presentados por las direc
ciones del parfido vencieron 
sin ningún problema en Avi
la, Burgos, Salamanca, Se
govia y Palencia.

Castilla y León, con sus 
50 delegados, aporta el quin
ce por ciento del total de los 
compromisarios que partici
parán en enero próximo en 
el Congreso Federal del 
PSOE.

Los ganaderos se movilizarán 
el 16 de diciembre

SANTA LUCIA, S.A.
BUENOS RESULTADOS 

IARA NUESTROS ASEGURADOS

Valladolid. Efe.
Las agrupaciones agrarias 

“UFADE” y “Jóvenes Agri
cultores” de Castilla y León 
anunciaron ayer su intención 
de movilizarse el próximo día 
16 de diciembre en tres pro
vincias de la Comunidad para' 
exigir la recuperación de los 
precios del porcino.

Estas agrupaciones señala
ron que solicitarán la corres
pondiente autorización a la 
Delegación del Gobierno en 
Castilla y León, con el fin de 
celebrar manifestaciones en Be
navente (Zamora), Tordesillas 
(Valladolid) y un lugar toda
vía por determinar de la pro
vincia de Segovia.

El motivo de las moviliza
ciones es exigir a la Adminis
tración una política de recu
peración de los precios del 
porcino, que a juicio de los 
agricultores y ganaderos han 
sufrido un descenso notable 
por la importación de carnes 
de la Comunidad Económica 
Europea (CEE).

La protesta de los agricul
tores y ganaderos ocasionó la 
semana pasada el que en al
gunas Lonjas de la Comuni
dad castellano-leonesa no se 
realizasen cotizaciones, mien
tras que en la sesión de ayer 
en Valladolid quedó sin coti
zar, por el mismo motivo, el 
precio del lechón.

UGT: Las elecciones de
Sí, porque nuestras Inversiones Financieras 

que constituyen la base para el cálculo en la Participación 
en Beneficios a distribuir entre nuestros Asegurados 

del Ramo de Vida y Plan de Jubilación, se han materializado 
en activos financieros de máxima solvencia y rentabilidad. 

Ello nos permite ofrecer una Rentabilidad del 13,60% para el año 
1986, y unas previsiones favorables para el año 1987.

Como siempre, unos 
buenos resultados, en interés de nuestros Asegurados.

funcionarios romperán la 
dinámica de los últimos años

AVILA
Paseo de Don Carmelo. 22
05001 AVILA
Tel. (918) 21 31 19

Valladolid. Efe.
El secretario regional de la 

Federación de Servicios Pú
blicos de UGT en Castilla y 
León, Francisco Cantalapie
dra, ha indicado ayer que las 
elecciones sindicales de fun
cionarios servirán para rom
per la dinámica de los últimos 
años.

Cantalapiedra presidió ayer 
en Valladolid la presentación 
de las candidaturas de UGT 
para las elecciones sindicales

del funcionariado en los dife
rentes organismos provinciales.

,E1 objetivo de UGT, según 
Cantalapiedra, es “romper la 
actual dinámica del funciona
riado”, cuya abulia sindical le 
ha hecho perder “un veinte 
por ciento de su capacidad 
adquisitiva”.

El secretario de la Federa
ción de Servicios Públicos del 
sindicato socialista criticó ai 
“CSIF”, cuyo presidente ha 
sido “nombrado superdelega- 
do en Salamanca”.

Valladolid: Ultimas novedades 
informáticas
Valladolid. Efe. _________

Las últimas novedades in
formáticas fueron presentadas 
ayer en Valladolid por la em
presa “DINSA” (Desarrollo 
Informático, S.A.).

Esta empresa, perteneciente 
al grupo “TUDOR”, mostró 
los nuevos elementos infor
máticos en. una exposición 
contenida en un vehículo ins

talado en las inmediaciones 
del Campo Grande, en la ciu
dad del Pisuerga.

La exposición, destinada so
bre todo a empresas y especia
listas en informática, perma
necerá en Valladolid hasta 
hoy, inclusive, dentro de la gi
ra que la empresa organiza
dora realiza por todo ^1 terri
torio nacional.
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Cartas al director
Sobre algunos 
impuestos 
municipales

Ahora que se debate en el 
Ayuntamiento de Avila la 
aprobación de las tasas e im
puestos municipales para 1988 
y cuando se ha puesto de 
relieve la falta de correspon
dencia entre los ingresos obte
nidos por la tasa de sumi
nistro domiciliario de agua 

, potable y el consumo de la 
misma, es buena ocasión para 
manifestar públicamente la 
indignación de varios contri
buyentes abulenses que en los 
últimos días vienen recibien
do en sus domicilios notifi
caciones de apremio y reque
rimiento de pago por el Im
puesto Municipal de Circula
ción de Vehículos del ejercicio 
de 1987 con un 20 por 100 de 
recargo, advirtiéndoles de que 
si no hacen efectivo el débito 
en el plazo de veinticuatro 
horas se procederá al embar
go de bienes, cuando la autén
tica realidad es que esos con
tribuyentes, entre ellos el que 
suscribe, ingresaron en las ar
cas municipales hace algo más 
de un mes la cantidad requeri
da, cumpliendo de este modo 
con su obligación fiscal.

En contraposición, son mu
chos los propietarios de vé- 
hículos que llevan varios años 
sin hacer efectivos los recibos 
correspondientes, sin que has
ta la fecha hayan sido “ame
nazados” de embargo por el 
Ayuntamiento de Avila.

Pór otra parte, los redacto
res municipales de las referi
das notificaciones de apremio 
parecen desconocer la legisla
ción vigente en materia de 
régimen local. Así, por ejem
plo, el Reglamento de Proce
dimiento Económico-Admi
nistrativo que citan en las 
notificaciones fue derogado y 
sustituido por el aprobado 
mediante Real Decreto 1999 
de 20 de agosto de 1981. 
Igualmente, ignoran que el 
artículo 10 de la antigua Ley 
de Régimen Local de 24 de 
junio de 1955 ha de entender
se derogado por el 21 de la 
nueva Ley de Bases de Régi
men Local de 2 de abril de 
1985.

Estos “fallos” de la buro
cracia municipal hacen pensar 
que la mala gestión en la 
recaudación de tributos posi
bilita la desnivelación de los 
ingresos y gastos del presu
puesto, con la consiguiente 
repercusión del déficit así acu
mulado entre los contribuyen
tes puntuales cumplidores de 
sus deberes fiscales, que ade
más tenemos que soportar la 
“amenaza” .de embargo sobre 
nuestras propiedades.

Angel González

Aguas y calidad 
de vida

Hace unos días, hemos te
nido confirmación, a través 
de los medios informativos 
abulenses, dé una bochornosa 
noticia: De la tan “cacareada” 
noticia que se iba a instalar 
una depuradora de aguas re
siduales antes de cerrarse el 
muro del embalse de Las Co
gotas, nada.

Antes de las elecciones, to
dos los grupos argumentaban 
por dicha construcción e in

cluso consideraban ridículo, 
por impesable, la no instala
ción de la misma. La realidad 
es otra: queda ya poco para la 
finalización de las obras, y ni 
siquiera existe proyecto para 
dicha estación depuradora. 
Simplemente de habla de alar
gar el vertido del colector 
abulense unos kilómetros más 
abajo, hecho que lo único que 
hará será agravar más aún, si 
cabe, el problema. Lo penoso 
de este asunto, además de que 
se transgreden las leyes, tanto 
de aguas, como de la Organi
zación Mundial de la Salud 
(que prohibe el riego de pro
ductos para el consumo hu
mano con aguas residuales), 
es que parece que nadie toma 
medidas efectivas y eficaces. 
El medio ambiente está en 
boca de todos, organismos 
oficiales a la cabeza, pero casi 
todo son palabras. El cerra
miento de la presa de Las 
Cogotas sin una previa depu
ración del agua que embalse, 
puede traer graves problemas 
sanitarios a la población, ade
más, ¿quién va a consumir 
productos regados con aguas 
fecales? Una presa que, de 
hacerla en condiciones, po
dría ser beneficiosa, parece 
ser que va a convertirse en 
un vergonzoso monumento a 
la porquería que embalsará.

Otro dato que “alucina” es 
la represa de que se habla 
para que los abulenses prac
tiquen deportes acuáticos... 
Nos imaginamos que estos 
deportes habrá que hacerlos 
con máscara, ya que el muro 
de dicha presa estará casi 
inmerso en el actual verte
dero, e incluso sus papeles, 
plásticos, etc., se sumergirán 
en su agua, además del aporte 
de lixiviados (altamente con
taminantes) producidos por 
dicho vertedero. Otro asunto 
es que si en El Soto, el análi
sis bacteriológico efectuado 
desaconseja (prohibe) el ba
ño, en esta represa se ve 
bastante agravado por el 
aporte de muchos vertidos 
residuales aguas arriba... Es 
muy fácil, de cara a la galería, 
y sería muy bonito y positivo 
la realidad de esta represa, 
pero, según parece, nadie se 
da cuenta de los graves pro
blemas que presenta el ha
cerlo en condiciones sanita
rias aceptables. Lo contrario 
será una obra faraónica “cha
puza”.

Y el último caso que nos 
ocupa también nos llena de 
asombro; la cárcel de Brieva, 
una de la mejores de Europa, 
va a verter sus aguas resi
duales sin depurar al arroyo 
de Cortos; sería una paradoja 
vergonzosa que una institu
ción penitenciaría se inaugu
rará transgrediendo las leyes. 
Además el Ayuntamiento 
abulense no puede, ni debe 
dar licencia de apertura sin 
ese requisito (hecho que tam
bién se indicaba antes de las 
elecciones). Además, si a pe
queñas industrias cercanas a 
la ciudad se les ha exigido la 
instalación de depuradora, 
más aún ha de hacerse a esta 
institución que contará con 
cerca de 1.500 personas.

Las autoridades y organis
mos abulenses han de tomar 
cartas en el asunto inmedia
tamente, ya que, los perjui
cios son inmediatos, pues el 
arroyo de Cortos alberga una 
fauna importante, siendo coto 

del ICONA de pesca del can
grejo, y con posibilidad de 
repoblación del mismo. Al
berga también peces como el 
gobio, la bermejuela, el cacho; 
y en su unión con el arroyo de 
Mediana, también tienen bar
bos; las aves acuáticas encuen
tran cobijo en sus aguas durante 
gran parte del año... Todo 
ésto puede perderse irreme
diablemente si la cárcel de 
Brieva vierte sus aguas fecales 
al mismo.

Si una institución que dice 
defender las leyes, las trasgre
de, dará mucho que pensar...

Confiamos en la buena vo
luntad de los que se sientan 
aludidos, y animamos a los 
abulenses a que se interesen más 
por el estado de nuestra cali
dad de vida, siendo el agua 
(no sólo el que bebemos) par
te indispensable para el buen 
mantenimiento de la misma.

COLECTIVO CANTUESO

De ser yonqui a 
ser una persona

Me siento en la obligación 
de mandar esta carta puesto 
que hoy en día son muchos 
los jóvenes que toman drogas 
no sabiendo las consecuencias 
que éstas conllevan, al igual 
que hay otros muchos que 
afirman que las drogas no 
tienen solución y que las to
marán hasta la muerte.

Aunque siempre hay excep
ciones, empecé como la ma
yoría de los jóvenes con los 
clásicos pitillos de Hachís.

Al cabo de unos meses tuve 
otro suceso similar pero con 
otras drogas un poco más 
fuertes, por decirlo de alguna 
manera, eran las anfetaminas y 
el LSD.

Para aquel entonces ya me 
daba cuenta de que estaba 
haciendo las cosas mal, pero 
aún así me dejaba llevar por el 
río sin saber tan siquiera dón
de desembocaría, además fue 
la época que dejé los estu
dios.

Pronto empezarían a cru
zarse en mi vida una serie de 
hechos que la convertirían en 
un verdadero infierno, todo 
comenzó cuando de repente 
sentí que estaba enamorada 
de un compañero, le seguí en 
todo lo que me decía sin 
apenas conocerlo y al poco 
tiempo me encontré con que 
estaba consumiendo nada 
más y nada menos que heroí
na y cocaína. No sé cómo al 
poco tiempo me encontraba 
haciendo un atraco a una 
farmacia y estaba engan
chada.

Un buen día decidí dejar las 
drogas, pero esta vez lo había 
estudiado bien y había sido 
honesta conmigo misma.

Ingresé en el Centro de 
Reiiabilitación DN/ LOS MO
LINOS,. me gustaba el am
biente que reinaba en aquél 
sitio y todo me iba mejor, si es 
verdad que me entristecía mu
cho cuando me acordaba de 
mi pasado, incluso luché mu
chas veces contra la idea de 
volver otra vez a tomar dro
gas.

Día a día me luí encontran
do mejor, hasta conseguir re- 
habiiitarme. Esto se vio tan 
claro que al poco tiempo me 
dieron el alta, y salí a la calle.

Dolores Duarte

‘‘La felicidad consiste en tener buena 
salud y mala memoria”.

EDWIGER FEUILLERE

Adía medieval
PPT.

El quiosco
Luz y. taquígrafos 
sobre Bilbao y 
Banesto

Diario 16, 30-X1-87

Por s^egunda semana conse
cutiva, los trescientos y pico 
mil accionistas de los Bancos 
de Bilbao y Banesto se ven 
imposibilitados ’hoy de obte
ner liquidez de sus ahorros al 
continuar suspendida la cón- 
tización bursátil de ambos va
lores. Si hace diez días unos y 
otros afrontaron el sobresalto, 
dei anuncio de fusión con la 
expectativa de obtener una 
importante plusvalía o al me
nos ver revalorizada su inver
sión, poco a poco la sonrisa 
va desapareciendo de sus ros
tros para dejar paso a un 
cierto gesto de inquietud.

La propuesta de Sánchez 
Asiain en nombre del Banco 
de Bilbao no pudo encontrar • 
mejor eco inicial en la opi
nión pública. Sus razones 
—dimensionar la Banca en 
sintonía con el nivel de la 
Europa comunitaria, eliminar 
la duplicación de sucursales 
en las menos verosímiles es
quinas- continúan siendo 
válidas, a pesar de la incómo
da politización del caso, por 
obra y gracia del descarado 
apoyo del Gobierno a lo que 
no deja de ser una pugna 
entre dos instituciones priva
das.

Es de suponer que el Banco 
de Bilbao no se ha embarca
do en una operación de esta 
envergadura sin haber previs
to todas sus derivaciones y 
consecuencias. Y que carecen, 
por tanto, de fundamento las 
especulaciones de estos días 
sobre la necesidad de cam
biar sobre la marcha el tra
tamiento fiscal de las plus
valías, de cara a favorecer là 
tan cacareada —pero hasta 
ahora no consumada— oferta 
pública de adquisición de ac
ciones.

No se entiende, por tanto, 
esta tardanza en el desenlace. 
El diseño del Bilbao preveía 
—y así lo traslucieron sus 
comunicados— una solución 
en torno al jueves o viernes de 
la semana pasada. Luego el 
Banesto obtuvo, en plena con
vulsión interna, una morato
ria negociadora de’cuarenta y 
ocho horas. Ese plazo tam

bién ha sido agotado sin otro 
resultado aparente que su 
propia prórroga.

Conviene tener en cuenta 
que los consejo.s de adminis
tración de las sociedades anó
nimas no son sino órganos de 
representación del accionaria
do. Su flamante nuevo ejecu- 
tuvo máximo, Mario Conde, 
es —ajunto con su socio Abe
lló— el principal accionista 
del Banesto con apenas el 5 
por 100 de capital. En el 
consejo del Bilbao nadie tiene 
ni siquiera un porcentaje 
aproximado.

La economía de mercado se 
basa en un mecanismo tan 
democrático como la libertad 
de transacción. Cuando en la 
cúpula de una empresa suce
den acontecimientos impor
tantes, inmediatamente la 
Bolsa sirve de escenario a un 
plésbicito de aprobación o 
respulsa. Parece que ya es 
hora de que se sepa lo que 
piensan los accionistas del Bil
bao y Banesto de los planes y 
conductas de los representan
tes de sus intereses.

Para muchos ciudadanos, 
la Bolsa es un mero teatro de 
especulación. Al meno.s para 
otros tantos, el medio de aho
rro al que se recurre pensando 
en pagar un día la boda de 
una hija, una operación qui
rúrgica o simplemente los gas
tos de las fiestas de Navidad. 
Privar durante más de una 
semana a tantos accionistas 
del libre uso de su dinero no 
puede sino redundar en per
juicio de la credibilidad gene
ral del sistema financiero.

Luz y taquígrafos, pues. El 
Banco de Bilbao inició esta 
audaz jugada y a él le corres
ponde culminaría. Bien con 
un acuerdo amistoso, bien 
con una OPA clarificadora, 
bien renunciando a la fusión 
ante las dificultades surgidas. 
Desde plataformas interesa
das se ha pedido a Sánchez 
Asiain flexibilidad. Parece 
claro ya que sólo se intentaba 
ganar tiempo. Si hoy mismo 
no se producen acontecimien
tos, la prudencia de que ha 
hecho gala el presidente del 
Bilbao empezará a parecer 
debilidad. Cada nueva jorna
da bursátil que transcurra sin 
cotización de los dos bancos 
no hará sino enrarecer más la 
situación.
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He aquí los “doce magníficos” de Ford...

Campeona de España de Raids 1987

Nueva Gilera RC 250 Rally

Dos nuevas versiones: XTRA 1’6 y 1'6 Ghía inyección

Gama Escort: los “12 magníficos” de Ford
Madrid. 0. P. F. _______________________ _____ •

Desde su lanzamiento en 1981, año en el que consiguió el 
título de“Coche del Año Europeo”, el Ford Escort se convirtió en 
el modelo estrella de Ford, tanto a nivel europeo como a nivel 
mundial, ya que, desde entonces, ha sido el modelo más vendido 
de la Compañía en todos los países.

El reciente lanzamiento de dos nuevas versiones denomina
das Escort XTRA 1.6 y Escort Ghia 1.6i evidencia el interés de Ford 
por mantener al día esta gama de coches medios, que ofrece una 
de las alternativas más interesantes para todo tipo de usuarios y 
que aporta innovaciones técnicas y de equipamiento exclusivas 
en su segmento.

Un coche universal como él 
Ford Escort ha de adaptarse a 
todo tipo de necesidades, ofre
ciendo siempre la mejor rela
ción calidad/precio y, para ello, 
se precisa de una gama amplia 
y variada. Tras este reciente 
lanzamiento, el Escort ofrece 
ya doce versiones básicas dife
rentes para el mercado espa
ñol, lo que supone una de las 
opciones más completas y ver
sátiles en el mundo.

El Escort XTRA incorpora so
bre su honónimo anterior el 
motor 1600 de 90 CVH, además 
de cierre centralizado de puer
tas y maletero, cuenta vueltas, 

reloj digital, suspensión modi
ficada adecuada a las nuevas 
prestaciones y, por último, lo 
más atractivo para el cliente es 
que mantiene el mismo precio 
que el XTRA que estaba en el 
mercado.

La segunda novedad la cons
tituye el nuevo Escort Ghia 
1.6i, alimentado por inyección 
y que, a diferencia de su homó
nimo de carburador, incluye 
como equipo de serie el lava- 
limpia trasero, espejo retrovi
sor en el lado del pasajero, 
neumáticos 175/70, luz anti
niebla trasera y, como decía
mos en el modelo anterior, una 

suspensión modificada que 
responde perfectamente a las 
nuevas prestaciones que le 
proporciona su motor de 105 
CVH.

•^ Como complemento al tradi
cional buen equipamiento Ford, 
la gama Escort ofrece un am
plio abanico de opciones entre 
las que destacaríamos la trans
misión automática disponible 
en los Ghia 1.6i, el sistema anti
bloqueo de frenos SCS (dispo
nible en todas las versiones 
excepto en la de motor 1.1, y 
que forma parte del equipo de 
serie del Escort RS Turbo), los 
espejos remotos termo-eléctri
cos y parabrisas con deshielo, 
diferentes equipos de radio y radio- 
cassettes, etc., así como el más 
amplio paquete de garantías 
(común a todos los vehículos 
Ford) que se ofrece en el mer
cado: un año sin límite de kiló
metros, 3/4 años de seguridad 
mecánica Ford, seis años-de 
garantía anti- corrosión, y la ga
rantía de por vida en las repa
raciones efectuadas por nues
tra red de concesionarios y 
servicios oficiales.

Madrid. 0. P. V._______________
La nueva Gilera RC 250 Rally 

es la versión evolucionada del 
modelo Arizona Rally, que tan 
grandes actuaciones deportivas 
tuvo en 1986 en España, en las 
pruebas de Raids.

La versión 1988 de esta Endu
ro, he tenido ya una madurez 
deportiva, a través de sus actua
ciones en la Copa de España de 
Raids, del presente año, dónde 
pilotada por Pepe López ha con
seguido el Campeonato de Espa
ña de Raids 1987.

Ahora dicha motocicleta se 
presenta al mercado español, in
corporando soluciones tecnoló
gicas probadas brillantemente 
en el campo deportivo, elevadas 
prestaciones y estética muy so
fisticada, en definitiva una moto 
de “especialistas”, para una utili
zación adaptada al uso diario.

El motor es monocilíndrico de 
2 tiempos, con admisión por vál
vula rotativa, eje de compensa
ción accionado por engranajes 
que elimina las vibraciones, re
frigeración por agua con bomba 
de circulación y electroventila- 
dor.

El encendido electrónico por 
descargo de condensador (CD 1) y 
dispositivo de avance automáti-

Un primer plano de la nueva Giléra RC 250 Rally.

CO (AAI): . embrague de discos 
múltiples en baño de aceite con 
mando hidráulico, cambio de 5 
velocidades, cámara de resonan
cia sobre el tubo de escape y 
lubricación separada.

El bastidor de acero al cromo- 
molibdeno, de cuna cerrada des
doblada y muy reforzada

La suspensión delantera me
diante horquilla telehidráulica 
de eje avanzado: diámetro y ca
rrera de 280 mm.

En la suspensión trasera se 
adopta el sistema exclusivo de 
progresividad variable Gilera' 
"Power-Drive”, con monoamor- 
tiguador hidráulico de gas.

Los frenos, tanto delantero 
como trasero, son de disco flo
tante con mando hidráulico y 
diámetro de 230 mm.

El motor de la nueva Gilera RC 
250 Rally tiene una potencia 
superior al modelo anterior Ari
zona Rally, obteniendo 40 CV a 
8.000 r.p.m. y un par/motor de 3,8 
Kg. a 6.500 r.p.m.

Estos valores permiten a esta 
motocicleta obtener una veloci
dad superior a los 150 Kms/h.

Gilera RC 250 Rally, sale al 
mercado, con un precio 678.433 
pesetas, venta al público, inclui
do arranque eléctrico e IVA.

El "Seat Málaga 100.000" con sus nuevos propietarios.

Con una buena acogida en los mercados

Fue entregado en Madrid el Seat 
Málaga 100.000

Próximo lanzamiento del Pegaso- 
Troner en el Reino Unido

Madrid. 0. P. S.
Seat ha fabricado y vendido ya 

más de cien mil unidades de su 
modelo Málaga, que tan buena 
acogida tiene tanto en el merca
do español como en los exterio

res.
En la fotografía, una instantá

nea del momento de la entrega 
de las llaves del Seat Mâl2.ga 
100.000, efectuada en el conce
sionario Castellana Motor.

Barcelona D. P. P.

Como preparación al lanzamiento del Pegaso Trôner en Ingla
terra una representación de 118 personas, entre los que se 
encontraban distribuidores y clientes de importantes empresas 
como: Mobil Oil Ryland Vehicle Group, British Petroleum Long- 
field Road Motors, etc, han visitado las instalaciones de la 
empresa en Barcelona y Madrid.

El grupo quedó impresiona
do por las características y 
equipamiento de las factorías, 
y en particular del Centro Téc
nico y la nueva Planta de Cabi
nas. El nuevo Pegaso Trôner 
mereció especial atención en 
la Pista de Pruebas, donde di

Los Pegaso-Troner fueron presentados a 118 distribuidores y clientes de Inglaterra.

versos modelos hicieron una 
amplia demostración de su ma
niobrabilidad y potencia

Pegaso-Seddon pertenece 
en un 100 por 100 al grupo 
Pegaso desde 1984; cuenta con 
600 empleados y factura 59 
millones de libras en 1987, lo 

que supone un incremento de 
un 14;5% sobre el año 1986.

En los próximos meses esta 
prevista la introducción en el 
Reino Unido del nuevo modelo 
Trôner, versión conducción a 
la derecha que utilizará cabi
nas fabricadas en España y en
sambladas en Inglaterra con 
motores Cummins de 400 CV. 
El nombre de la versión inglesa 
se dará a conocer próximamen
te en una gran presentación 
que se celebará en Londres.

El mercado inglés es el más 
competitivo y duro de Europa
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La contestación fue escasa en casi toda España

La Ejecutiva deí PSOE valoró 
los resultados de los congresos 
provinciales
Madrid. Efe.

La ejecutiva federal del 
PSOE, que se reunió ayer 
tarde, valoró los resultados de 
los congresos provinciales y 
comarcales desarrollados el 
pasado fin de semana, en los 
que se eligieron a los delega
dos que asistirán al XXXI 
Congreso Federal, previsto 
para enero próximo.

Según fuentes socialistas, 
en la agenda de la reunión 
figuraron además de este te
ma, la “preparación” del 
XXXI Congreso e “iniciativas 
en materia de concertación 
social”.

Sobre la reunión de ayer 
tarde informará hoy en rueda 
de prensa el secretario de 
Organización del partido, 
Txiki Benegas, dijeron a Efe 
fuentes del PSOE.

El pasado fin de semana se 
celebraron los congresos pro
vinciales y comarcales del 
PSOE para debatir las en
miendas que se presentarán a 
la ponencia-marco elaborada 
por la dirección del partido y 
elegir a los 859 delegados que 
asistirán al XXXI Congreso.

En la gran mayoría de los 
congresos fue escasa la con
testación a las tesis oficiales 
que defiende la dirección del 
partido y sólo ^n Vizcaya, y

Durante su estancia en Bruselas

Serra y Carlucci tratan hoy 
la retirada de los F-16
Madrid. Efe.

El ministro de Defensa 
Narcis Serra, se reunirá hoy 
en Bruselas con el secretario 
de Estado de Defensa de 
EE.UIJ., Frank Carlucci, pa
ra etudiar la solicitud españo
la de retirada de los 72 ca
zabombarderos F-16 de la ba
se de Torrejón.

Serra, que partió a primera 
hora de ayer tarde hacia la 
capital belga, coincidirá con 
Carlucci en la reunión del 
Comité de Planes de la Alian
za Atlántica que se celebra 
en aquella ciudad los días 1 y 
2 de diciembre.

Narcis Serra declaró la pa
sada semana que sobre los 72 
aviones F-16 el Gobierno es
pañol “tiene una posición de
cidida, pensada y madurada 
desde hace meses y no la 
vamos a variar” y expresó su 
deseo de que en la entrevista 

en menor medida en Madrid, 
se oyeron críticas a la línea 
defendida por la actual cúpu
la dirigente.

Los socialistas vizcaínos 
aprobaron, con el 85% de los 
votos, una ponencia alterna
tiva a la propuesta por la 
dirección nacional del PSOE, 
y eligieron delegados afines a 
Ricardo García Damborenea.

El sector oficial de los so
cialistas vascos tienen la in
tención de impugnar la elec
ción de los catorce delegados 
de Vizcaya, por entender que 
no se ha respetado la norma 
de que la lista que cuente con 
el 20 por ciento de los votos 
está capacitada para tener una 
representación del 25 por 
ciento en el congreso federal.

El caso,vizcaíno y la even
tual impugnación de la elec
ción de los delegados fue 
abordada por la ejecutiva del 
partido, que se reunió en la 
sede socialista a partir de las 
cuatro y media de la tarde de 
ayer.

La corriente crítica Izquier
da Socialista obtuvo menos 
del diez por ciento del total de 
delegados, si bien estará re
presentada en el congreso de 
enero. Sólo en Cáceres triunfó 
mayoritariamente la corriente 
que hasta hace poco lideraba 
Pablo Castellano.

con Frank Carlucci se llegue a 
un acuerdo sobre la salida de 
estos cazabombarderos de Es
paña.

En Washington, el nuevo 
secretario’ de Estado norte
americano, que fue el primero 
en anunciar la reunión con 
Serra, dijo que los españoles 
“nos han dejado bien claro 
que ellos piensan que el ala 
táctica 401 de los F-16 debe 
ser retirada de España, pero 
tenemos que discutir todavía 
las modalidades de eso en 
detalle”. -

Carlucci, que recientemen
te declaró que estaría dispues
to a intervenir personalmente 
en las negociaciones para la 
reducción de tropas estado
unidenses en España^ mostró 
su esperanza en encontrar una 
fórmula “con la que se pueda 
acomodar los deseos españo
les sin debilitar el flanco sui
de la Alianza Atlántica”.

Felipe González estará en el Senado, pero puede que no se levante de su sillón.

Sigue la incógnita sobre la intervención de Felipe González

Hoy se celebra el debate sobre 
el Estado de las Autonomías
Madrid. Lid, por Berta Fer
nández.

Financiación autonómica y 
ampliación de competencias 
serán dos de los ejes princi
pales del debate sobre el Es- 
tádo de Autonomías que co
mienza hoy martes; en el se- 

mado. IJn debate marcado por 
el polémico deseo del presi
dente del Gobierno de asistir 
en silencio desde el banco azul 
al desarrollo del mismo, mien
tras que el ministro para las 
Administraciones públicas, 
Joaquín Almunia, trata de 
convencer a la oposición de 
que el modelo autonómico 
está ya consolidado y se han

NO afectará a la independencia de los jueces

Ledesma: En breve habrá 
jurados civiles
Ciudad Real. Efe.

El ministro de Justicia, Fer
nando Ledesma, afirmó ayer 
en Ciudad Real que el Go
bierno tiene el propósito de 
introducir en breve los jura
dos civiles.

A este respecto añadió que 
él siempre se había definido 
“juradista”, por lo que inten
tará que los jurados civiles 
comiencen a funcionar sin 
demora en España.

En una, rueda de prensa, 
Ledesma añadió que “no exis
te la más mínima intención de 
reducir la independencia de 
los jueces para interpretar y

Los demás partidos han rechazado el ofrecimiento

HB ejercerá la iniciativa 
popular para reclamar la 
autodeterminación
Bilbao. Efe.

Herri Batasuna iniciará en 
breve una campaña de recogi
da de firma.s para ejercer la 
iniciativa popular, y reclamar 
el “derecho de autodetermi
nación del pueblo vasco” en 
los parlamentos autonómicos 
vasco y navarro, en el español 
y en el europeo.

Los dirigentes del partido 
abertzale Jon Idígoras, Iñaki 
Esnaola y Txomin Ziluaga, 
anunciaron en Bilbao que 
piensa iniciar la recogida de 
las 500.000 firmas necesarias 

conseguido los objetivos cons
titucionales de “distribuir el 
poder político , descentralizar 
la administración pública, re
conocer la propia personali
dad diferenciada de las na
cionalidades y regiones que 
conforman España, así como 
las solidaridad interregional”.

Todos confían, no obstan
te, en que finalmente Felipe 
González decida intervenir, 
aunque la incógnita se man
tiene y fuentes del Gobierno 
ni confirman ni desmienten 
esta posibilidad. Portavoces 
de la oposición han criticado 
con dureza la actitud del pre
sidente en la que ven un 
intento de devaluar el debate. 
Sobre todo, Antonio Hernán-

aplicar la ley”.
El titular de Justicia se 

desplazó ayer a Ciudad Real 
para hacer entrega al presi
dente de la Audiencia Pro
vincial, Julián Pérez Templa
do, de la “Cruz de San Rai
mundo de Peñafort”, una de 
las más importantes condeco
raciones dentro del marco ju
rídico.

Respecto al terrorismo, di-‘ 
jo que es un problema colec
tivo v el principal enemigo del 
sistema democrático europeo, 
por lo que la lucha para su 
erradicación “no puede hacer
se dentro de la.s fronteras de 
un Estado”.

para ejercer esta iniciativa y se 
mostraron abiertos a negociar 
con los partidos nacionalistas 
vascos, especialmente PNV y 
EA, la forma de llevar adelan
te esta campaña.

Hicieron un llamamiento a 
estos partidos para que se 
sumen a su iniciativa, que 
también extenderán a otros 
partidos del resto del Estado, 
ya que no es su intención “mono
polizar el derecho de autode
terminación, porque no e.s 
monopolio de ningún partido 
político”, pero los partidos 
nacionalistas han rechazado 
la olerta.

dez Mancha que perdería, por 
otra parte, la oportunidad de 
medirse dialécticamente, por 
segunda \ez;, con Felipe Gon
zález en el Parlamento. Ade
más, el malestar entre lo,s 
miembros de la Cámara, in
cluido ,su presidente, .losé Fe
derico de Carvajal, sería aún 
mayor y estaría en parte justi- 
ticado, si de tiene en cuenta 
que esta confirmada ya una 
nueva entrevista en I VE, en 
el programa “Ante la opinión 
pública”, mañana por la no
che, en la que, lógicamente, 
Victoria Prego le preguntará, 
al hilo del debate recién fina
lizado en el Senado, por cues
tiones relacionadas con las 
autonomías.

Detrá.s de Estados 
Unidos

España, segundo 
puesto mundial 
en oferta 
hotelera
Madrid. Efe.

España ocupa el segun
do puesto mundial en oler
ta hotelera, después de 
EE.UU., con 10.000 esta
blecimientos y 1 millón de 
camas, inlorman luentes 
empresa riales.

. Las mismas luentes se
ñalan que la situación de 
los hoteles españoles debe 
calificarse de “positiva’-, 
con un capital hotelero es
timado en un billón de 
pesetas, una lacturación de 
650.000 millones en el pre
sente año y una clientela de 
30 milloue.s de personas.

Má.s de medio millar de 
empresario.s hoteleros se 
reunirán del 9 al 12 de 
diciembre en Madrid para 
celebrar el I Congreso Na
cional de Empresarios Ho
teleros, para hacer un ba
lance de la situación actual 
de la hostelería española y 
delinir la.s líneas de des
arrollo en el contexto de 
integración en la CEE y 
ante la.s nuevas tendencia.s 
de la demanda turística.

Según fuente.s de los or
ganizadores, la industria 
hotelera h¿i llegado a ser 
un ejemplo de competitivi
dad internacional y de efi
cacia en la creación de 
puestos de trabajo y en la 
captación de divisas.
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Dispuesto a defender los intereses de sus clientes_______________

Banesto aconseja a los accionistas 
rechazar la OPA hostil

LA BOLSA
Madrid. Efe.

El Banco Español de Cré
dito aconseja a sus accionista 
que no tomen en considera
ción la “OPA hostil” presen
tada por el Bilbao y subraya 
que “está dispuesto a defender 
por todos los medios a su 
alcance los intereses de sus 
clientes, trabajadores y accio
nistas”.

En un comunicado público 
en el que no se hace referencia 
a la OPA competidora presen
tada por Petromed, Banesto se 
queja de la actitud de hostili
dad de una “institución de 
rango y nivel inferiores”, en 
referencia al Banco de Bilbao, 
aunque no rechaza la posible 
asociación con otros bancos 
“en los términos y formas que 
rigen la práctica mercantil”.

La nota de Banesto indica 
que la actual circunstancia

Los Reyes inauguraron una fábrica de 
tecnología punta
Madrid. Efe.

El presidente de ATT, Ja
mes E. Olson, considera que la 
fábrica ATT-Microelectróni- 
ca, que ayer inauguraron los 
Reyes Don Juan Carlos y 
Doña Sofía, garantiza para 
España un puesto importante 
en la carrera de la tecnología 
avanzada.

La empresa ATT-M, forma
da por un 80 por ciento de 
capital de la multinacional 
ATT y por un 20 por ciento 
por Telefónica, fue inaugura
do ayer en “Tres Cantos”, en

“Gravísimo error” 
despenalizar las 
faltas, según los 
abogados
Barcelona. Efe.

Los trescientos abogados 
de toda España reunidos en 
Barcelona el pasado fin de 
semana consideran un “gra
vísimo error” la despenali
zación de las infracciones 
de circulación que no pro
duzcan daños personales.

Así se desprende de las 
conclusiones asúmidas por 
estos letrados, que partici
paron el pasado viernes en 
la Jornada de Estudio sobre 
las Conductas Relaciona
das con la Circulación Via
ria organizada por el Cole
gio de Abogados de Bar
celona.

Los abogados consideran 
que la despenalización de 
las infracciones de tráfico 
perjudicaría a los ciudada
nos, por cuanto éstos ten
drían más dificultades a la 
hora de cobrar las indem
nizaciones por los daños 
que les hubiesen causado.

Actualmente las infraccio
nes de tráfico se dirimen 
—en un 90 por ciento de los 
casos— en los Juzgados de 
Distrito, que por término 
medio tardan entre 3 y 6 
meses en dictar sentencia. 

surge en un momento en el que 
el banco tiene iniciado un de
cidido proceso de moderniza
ción que “contempla en su 
planificación estratégica la po
sibilidad de acuerdo de aso
ciación o fusión con otras en
tidades, siempre que ello sea 
conveniente para las entidades 
afectadas y contribuya efecti
vamente a un fortalecimiento 
del sector bancario”.

Para ello Banesto exigiría 
“poder elegir por sí mismo” y 
ofrecer su colaboración a aque
llas entidades con las que, en 
su caso considere conveniente.

Banesto relata en su comu
nicado que durante los últi
mos días “se ha visto sorpren
dido por el hecho de que otra 
importante institución finan
ciera, con la que históricamente 
mantiene relaciones de cordia
lidad, de manera unilateral y 

un acto presidido por Sus Ma
jestades los Reyes de España, 
Don Juan Carlos y Doña So
fía.

Al acto asistieron junto con 
el presidente de ATT y de 
Telefónica, Luis Solana, y di
rectivos de la nueva empresa, 
el presidente de la Comunidad 
Autónoma de Madrid, Joa
quín Leguina, los ministros de 
Transportes, Turismo y Co
municaciones e Industria y 
Energía, Abel Caballero y Luis 
Carlos Croissier, entre otras 
personalidades.

El presidente de la Telefó

Posible reunión Redondo-Cuevas__________

Contactos UGT-CEOE para 
acuerdo interconfederal
Madrid. Efe.

’ El secretario de acción sin
dical de UGT, Apolinar Rodrí
guez, aseguró ayer a Efe que 
durante esta semana se produ
cirán contactos entre UGT y la 
CEOE para llegar a un com
promiso en la formación de 
una mesa negociadora que dis
cuta un Acuerdo Interconfe
deral.

El dirigente ugetista afirmó 
que, en principio, estas reu
niones se realizarán a nivel de 
secretarios de acción sindical y

Uniría Normandía con Lisboa

Se pide la autovía del Cantábrico
Santander. Efe.

La Asamblea de Cámaras 
de Comercio de Cantabria, As
turias y León pidió ayer al 
Gobierno central la realiza
ción del denominado “Corre
dor del Cantábrico”, en el que 
se prevé una autovía que una 
Normandía con la cornisa can
tábrica, y ésta con Lisboa...

En la asamblea participan 
representantes de las Cámaras 
de Comercio de Santander, 

apremiante formule una OPA 
de carácter hostil”.

Esto, añade el Banco Espa
ñol de Crédito, es especialmen
te sorprendente “por el hecho 
de que en ningún otro país de 
la CEE una institución banca
ria de tal importancia ha for
mulado una “OPA hostil” so
bre otra institución de rango y 
nivel superiores”.

Banesto indica qUe en el 
proceso negociador con el Bil
bao planteó como condiciones 
necesarias para conversar la 
retirada de la amenaza de la 
OPA hostil, el restablecimien
to de las cotizaciones de Ba
nesto, y las creación de una 
comisión de trabajo para es
tudiar el proyecto.

Añade que estas condicio
nes no han sido admitidas por 
el Banco de Bilbao y persisten 
en una posición que Banesto 
considera “inaceptable”.

Información faciSitada por la

CAJA D AHORROS D AVILA

Protagonismo del sector bancario

nica dijo que esta fábrica es 
una demostración palpable de 
la voluntad existente en Espa
ña de ser una nación moderna, 
y dijo que este “no es el final de 
algo sino el principio de mu
cho”.

El presidente de la comuni
dad autónoma de Madrid, Joa
quín Leguina, dijo que el obje
tivo es que la fábrica de ATT 
no sea un fenómeno aislado, 
sino que tenga un efecto inme
diato en su entorno y arrastre 
otras iniciativas en la zona de 
empresas auxiliares.

Madrid Efe.

La primera sesión bursátil de la semana, protagonizada por el 
sector bancario por la Opa del Banco de Bilbao sobre el Banesto y 
los rumores durante la jornada de la "contra-opa” avalada por 
Petromed, ha continuado con la tónica de la semana pasada.

Las Bolsas españolas experimentaron avances en sus índices 
generales, excepto el mercado de Barcelona, que sufrió un leve 
descenso de 29 centésimas.

El sector bancario fue el protagonista de la jornada, que se 
mostró fuerte en los mercados de valores, ante las indicaciones de 
fuentes bursátiles sobre las características de la Opa del Bilbao 
sobre Banesto, que sería de seis acciones nuevas y una antigua de 
esta primera entidad, más 15.000 pesetas, a cambio de 10 acciones 
de Banesto.

Las mismas fuentes subrayaron la existencia de versiones 
persistentes en el “parquet” de Madrid de que Petromed, pro
pietario de casi el 7 por ciento de las acciones de Banesto, avalaría 
una “Contra-opa”. -

Al término de la sesión, la Junta Sindical de la Bolsa de Madrid 
acordó “suspender cautelarmente” las cotizaciones de los bancos 
Bilbao y Banesto ante la presentación de sendas ofertas públicas 
del Bilbao y de la empresa Petromed para adquirir acciones del 
Banesto.

Petromed experimentó en el mercado de valores madrileño una 
subida de 35 puntos. •

La Bolsa de Madrid, que subió 1.83 puntos, por lo que su índice 
general quedó establecido en 216,29 puntos, tuvo una actuación 
irregular, con ligeros avances en algunos valores que repercutie
ron en el índice parcial de los mismos y entre los que están 
eléctricos y químicos. _

general de ambas organizacio
nes, es decir, entre el propio 
Apolinar Rodríguez y el secre
tario general de CEOE, Juan 
Jiménez Aguilar, acompaña
dos por técnicos de ambas 
organizaciones.

No obstante, dijo Rodrí
guez, no se descarta la posibi
lidad de que se celebre alguna 
reunión ai más alto nivel entre 
Nicolás Redondo y el presi
dente de CEOE, José María 
Cuevas, “pero estas reuniones 
—dijo— serán más de carácter 
institucional que de trabajo”.

Torrelavega, Oviedo, Gijón, 
Avilés, León y Astorga, que 
celebran sus reuniones alter
nativamente en cada una de 
dichas sedes.

Jesús de las Cuevas Pombo, 
presidente de la Cámara de 
Santander, dijo ayer en rueda 
de prensa que el desarrollo de 
las comunicaciones entre las 
tres provincias es indispensa
ble para la reconversión indus
trial de las mismas.

Por el contrario, el grupo de comunicaciones fue el que sufrió 
más deterioro, debido a la baja de Telefónica, ' '----que perdió 3,75.

INDICES Aguila..........
Azucarera...

232
540

241
535

Madrid: 216,29 (-4-1,83). Koipe...... . 250 290
Barcelona: 130,19 (--0,29). Tabacalera. . . 840 840
Bilbao: 288,16 (-1-3,02). Uniasa.........565 555
Valencia: 210.90 (-r 4,50).

Construcción:
Cubiertas. . . . —' 510

BOLSA DE MADRID Dragados.... 355 350
Focsa............800

Acciones: Anter. Ayer
Comercio:

Electricidad: Finanzauto. 385 400

Cantábrico. 132,50 132 Transportes y comunicaciones:
Hidrola . . .. . 80 80 Telefónica. . . 157 153,25Sevillana... . SS 97,7 5 Iberpistas . . . 86 89Iberduero . . . 110 111
Fenosa.......... 79,50 79,25 Seguros:

Mineras, Metal Básicas: Mapfre..........
Fénix............

770
1.120

749
1.150

Felguera ... . 350 360 Bancos:
Hornos........ 68 _
N. Montaña 125 125 Bilbao.......... — —

Central.......... 1.170 1.180
Cementos: Banesto........ — —
Asland.......... 690 688 Hispano........ 680 695
Lemona........ 525 525 Popular........ 1.350 1.400
Valen. Cem. 950 965 Santander... 1.038 1.068
Uralita.......... 285 291 Exterior........ 450 490
Químicas: BNP. . ........

Fomento ... .
725

. 410
770
450

Cepsa............ — — Herrero........ 1.377 1.378
Cros.............. 420 435 Bankinter ... 943 991
Río Tinto. . 322 321 Valencia ... . 400 400
Petromed. . . . — — Zaragozano. 911 894
Metal Mecánica: Atlántico... . 376 402

M. Ibérica 255 252 Inmobiliarias:
Citroen........ 830 820 Encinar........ 495 _
Tudor............ 320 325 1. Metro........ 495 _
Amper.......... 590 600 Urbis............ 300 309
Auxiliar.... . — — Vallehermoso. 355 340
Fasa.............. 505 490 Vacesa.......... 630 630
Santa Ana... 360 355

Inversión Mobiliaria:
Industrias Manufactureras:
Papelera ... .

Cartisa.......... 649 649
264
Í^43

264 Popularinsa —
Sarrio............ 345 Bansaliber. . . 501 501
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El Partido de la Madre Patria obtuvo 
el 36 por ciento_________________ __

Turgut Ozal gana la mayoría 
absoluta en las elecciones turcas
Ankara. Lid./Dpa.

Computados más del 70 
por ciento de los votos, el 
partido de la Madre Patria 
(ANAP) del primer ministro 
Turgut Ozal obtuvo una ma
yoría absoluta que le permi
tirá al actual jefe de Go
bierno seguir otros cinco 
años en el cargo.

Las cifras indican que el 
partido de Ozal obtuvo 
aproximadamente el 36 por 
ciento de los votos de los 26 
millones de turcos con dere
cho a voto. Eran las segun
das elecciones en Turquía 
desde el golpe militar en 
1980,-

Hace cuatro años, los vo
tos a favor de Ozal llegaron 
al 45,5 por ciento consi
guiendo 211 escaños en el 
Parlamento de 400. Un des
pacho de la agencia Anato
lia dice que el actual porcen
taje de votos permite a Ozal 
asegurarse 277 escaños en el 
Parlamento que ahora tiene 
450 miembros.

El 24 por ciento, según los

Rotas desde la entrada de Vietnam en Camboya

China y Laos acuerdan 
normalizar sus relaciones
Pekín. Lid./Dpa.

China y Laos han acordado 
la normalización de sus rela- 

Phnom Penh un gobierno pro- 
vietnamita. Poco antes, Laos 

ciones, congeladas desde hace había firmado un tratado es-
años. Ambas partes se pusie
ron de acuerdo en reanudar 
sus “amistosas relaciones” a 
intercambiar embajadores, in
formó ayer la agencia china 
“Xinhua”, basándose en el 
Ministerio de Exteriones de 
Pekín.

Las relaciones entre Pekín 
y Vientiane se enfriaron des
pués de que Vietnam, aliado

Noventa ensayos en tres años

Nuevo experimento atómico
en Mururoa
París/Wellington. Lid./Dpa.

Francia efectuó ayer un 
nuevo ensayo nuclear subte
rráneo en el atolón de Mu
ruroa en el Pacífico sur, in
formó ayer la radio francesa.

La potencia de la explosión 

TESTIMONIO DE 
GRATITUD

La familia de don Juan Fran
cisco Peña Otero (q.e.p.d.), que 
falleció el pasado día 21 del 
presente mes, ante la imposi
bilidad de hacerlo personal
mente, como fuera su deseó 
agradecen desde estas colum
nas los testimonios de pésame 
recibidos por este motivo.

cómputos hasta ahora efec
tuados, lo obtuvo el partido 
opositor social Democrático 
Popular (SHP) de Erdal 
Inonu y el Partido Conser
vador (DYP), de Suleyman 
Demirel, consiguió el 20 por 
ciento de los votos con 62 
escaños en el Parlamento.

Los restantes de los siete 
partidos políticos que parti
cipan en la contienda electo
ral, entre ellos el Partido 
Democrático Lideral del iz
quierdista Bulent Ecevit y el 
Partido Fundamentalista de 
Necmettin Erbakan, no al
canzaron a reunir el mínimo 
necesario de un diez por 
ciento para tener represen
tación en el Parlamento.

Dado que en Turquía el 
voto es obligatorio, al cierre 
de los colegios electorales se 
calculaba que la alluencia a 
las urnas había sido superior 
al 90 por ciento del censo 
electoral. En las elecciones 
se presentaron más de 3.000 
candidatos en representa
ción de siete partidos.

de Laos, irrumpiera en Cam
boya en 1978 e implantase en 

pecial con Hanoi que permitía 
el estacionamiento de solda
dos vietnamitas en su país.

“Sinhua” agrega que la nor
malización se acordó ayer al 
término de la visita del mi
nistro de Exteriores adjunto 
de Laos, Khampai Boupha. 
Este es el político de mayor 
rango en visitar Pekín desde 
hace ocho años. 

equivalió a tres kilotones de 
trilita. El último experimento, 
el 20 de noviembre fue de una 
potencia de 60 kilotones.

Desde 1975, Francia ha rea
lizado 90 ensayos atómicos en 
el Atolón de Mururoa.

Reagan espera que el acuerdo 
armamentista ponga fin a la 
amenaza nuclear
Washington. Lid/Los Ange 
les Times.

El presidente Reagan, ante 
el espectro de un mundo aso
lado por una guerra nuclear, 
ha manifestado su determina
ción a firmar no sólo el tra
tado que elimina los misiles 
de alcance intermedio sino 
también un segundo tratado 
que negocia en la actualidad 
con la Unión Soviética para 
reducir a la mitad los arse
nales de armas estratégicas.

“Quiero completar estos 
acuerdos”, declaró Reagan, 
que considera los tratados co
mo los primeros pasos hacia 
un mundo desnuclearizado.

Estados Unidos y la Unión 
Soviética han estado nego
ciando un tratado sobre ar
mas estratégicas que Reagan 
espera firmar la próxima pri
mavera en Moscú, aunque 
varios expertos en control ar
mamentista, entre ellos Ken
neth Adelman, director sa
liente de la Agencia de Desar
me, han manifestado serias 
dudas ante el hecho de que las 
superpotencias puedan haber 
llegado para entonces a un 
acuerdo.

Los comentarios de Reagan 
se produjeron durante una 
entrevis^ta en televisión con el 
periodista británico David 
Frost. El programa de una 
hora de duración fue emitido 
a última hora del domingo a 
toda la nación. Este es el

Un grupo del Congreso se lo pide a Reagan

“Plan Marshall” para Filipinas
Washington. Lid./The Was- 
hington Post.

Un grupo bipartidista del 
Congreso ha pedido al presi
dente Reagan que lance un 
“Plan Marshall” internacio
nal, quinquenial y multimi
llonario para ayudar a la 
presidenta filipina Cory 
Aquino a llevar a cabo una 
transición pacífica a la de
mocracia.

En su carta enviada a la 
Casa Blanca señalan los 
fuertes intereses de Estados 
Unidos en Filipinas para 
ayudar al Gobierno Aquino 
a hacer frente a los desafíos

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS
D.’ CARMEN SAEZ VAQUERO, hijos y 

familia de don Antonio Tenrero Nieto 
(jubilado de I.P.A.S.A), que falleció el 
pasado 27 de noviembre, ante la impo
sibilidad de hacerlo personalmente, co
mo fuera su deseo, agradecen desde 
estas columnas los testimonios de pé
same recibidos por tan triste motivo, y a 
la vez comunican que las misas que se 
celebrarán los días 2,3 y 4 de diciembre, 
a las 7 de la tarde, en la iglesia parro
quial de Santiago Apóstol, serán apli
cadas por su alma

Reagan y Gorbachov dan los primeros pasos para la desnuclearización.

primero de una serie que bajo 
el título “el próximo presi
dente” incluirá entrevistas con 
los candidatos presidenciales.

En la entrevista concedida 
en el despacho oval de la Casa 
Blanca, el presidente advirtió 
que la actitud de “destrucción 
mútua asegurada” que ha ca
racterizado las relaciones nor
teamericano-soviéticas podría 
resultar en ambos países en 
“la desaparición por las armas 
nucleares”. Comparó la de

políticos y económicos.
“Ha llegado el momento 

de que Estados Unidos y el 
resto de la Comunidad do
nante internacional actúen”, 
decía la carta, “le pedimos 
que asuma el liderazgo en el 
establecimiento de un “Plan 
Mashall” multinacional pa
ra Filipinas”.

El objetivo consistiría en 
aumentar la asistencia ex
tranjera en mil millones de 
dólares anuales durante cin
co años a partir de 1988. Por 
otra parte, propusieron que 
las exportaciones filipinas 
recibieran un tratamiento 
preferencial. 

vustílción resultanle y el nivel 
de toxicidad de la atmósfera 
con la que se produjo en abril 
de 1986 con la explosión de 
Chernobil.

“Puesto que lanzaríamos 
este tipo de armas uno contra 
otro”, dijo, ¿“dónde vivirían 
los supervivientes? Hay 
135.ÜÜÜ personas que no pue
den regresar a su.s hogares 
cerca de Chernobil debido a 
la toxicidad en toda la zona”.

El Salvador: Ungo 
y Zamora, 
plataforma 
política legal
San Salvador. Lid/Los Ange
les Times.

Los líderes civiles izquier
distas que apoyan a los rebel
des armados que luchan con
tra el Gobierno han anuncia
do su alianza con un pequeño 
partido social-demócrata con 
lo que obtienen una platafor
ma política legal y un medio 
de participar en las elecciones 
de El Salvador.

Guillermo Ungo y Rubén 
Zamora, lideres del Frente 
Democrático Revolucionario, 
afirmaron que no esperan pre
sentar candidatos a la,s elec
ciones a la Asamblea Nacio
nal previstas para el próximo 
mes de marzo, pero que toda
vía no ha tomado una deci
sión firme. Añadieron que 
utilizarán la “convergencia”, 
como se • ha llamado a la 
nueva alianza, para ejercer 
presión a fin de llegar a una 
solución negociada a la gue
rra civil, ahora en su octavo 
año.

El frente, conocido por las 
siglas FDR, permanece aliado 
a las guerrillas Farabundo 
Martí que luchan para derro
car al Gobierno de José Na
poleón Duarte. Ungo y Za
mora regresaron la semana 
pasada a El Salvador tras 
siete años de exilio.

Mientras tanto, los dos lí
deres se reunieron el sábado 
con el embajador norteameri
cano Edwin Corr y solicitaron 
visados para viajar a Estados 
Unidos a fin de visitar las 
Naciones Unidas y el Capi
tolio.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 16 DEPORTES Martes, l de diciembre de 1987

Perfecta ejecución en el remate de cabeza de Arturo sobre la portería andaluza El gol fue el segundo del encuentro. lL'mbrer.\s

Frías trabajó fuerte en la segunda parte. i.vmbrkr.xs
FUTBOL Segunda División “B”, grupo 3^

La U. Deportiva Salamanca, imparable
• El Real Avila ganó y convenció ante el Sevilla Ateo.
Avila L M. S. B.

Decimocuarta jornada de liga 
la disputada el pasado domingo 
y las cosas, en el Grupo Tercero 
de la Segunda“B”, siguen por su 
cauce del equilibrio y la igual
dad salvo, el equipo charro de 
García Traid.

La Unión Deportiva Salaman
ca jugó en “El Vivero” ante el 
Badajoz, fue el super de la jor- 
da, los charros ganaron por 0-1 y 
con ello, se marchan de ocho 
puntos reales y positivos sobre 
sus más directos rivales, es decir 
pacenses y los propietarios de 
“Las Margaritas”.

El Leganés y en su“derby” con 
el getafe, dió todo un disgusto a 
los pupilos de Eduardo Caturla 
Panadero Díaz, árbitro del en
cuentro, parece que estuvo igual 
dé afortunado que Mazorla Frei
re en el choique de Primera Las 
Palmas-Valencia vamos que no 
vió ni un solo penalty, ni siquiera 
de esos llamados “de libro”.

El Ateo. Madrileño de Ovejero, 
por cierto este técnico presenció 
en ql “Adolfo Suárez” el choque 
entre abulenses y sevillistas, se 
impuso en la segunda parte a Las 
Palmas Ateo. Idéntico resultado 
se dió en el choque Telde-Dai- 
miel, por cierto los manchegos a 
este paso vuelven a la Tercera 
División.

El Maspalomas se impuso en 
su feudo canario al “Sanse”, 2-0 
fue el resultado final del en
cuentro.
Triunfos más que apurados en los 

encuentros Córdoba-Ai Sanlu
queño, Plasencia-Cacereño y Be

Dividendos, del 1, X, 2___________ _______ ___________________

Más de millón y cuarto para los . 
acertantes de la Q-1

Alvarez, 5; Quiñi y Arturo, 4; Argenta, 3; Patri, 2; 
Eutiquio, Yeli, Toño y Enríquez, 1.

Madrid Efe.

Poco más de un millón y 
cuarto de pesetas percibirán 
los 32 boletos acertantes de la 
Q-1, o quiniela del descanso, 
después de efectuado el escru- 
tineo completo de la decimo
cuarta jornada de las apuestas 
futbolísticas.

Los acertantes de catorce 
resultados, en la Q-2 cobrarán 
poco menos del medio millón 

tis Dvo.-Linares. Los de Roque 
Olsen las pasaron canutas para 
imponerse al Sanluqueño; en el 
“derby” extremeño el Plasencia 
se las vió y deseó para imponerse 
al Cacereño y por último, el Lina
res de Anquela, aunque este no 
marcó ningún tanto, ganó“a do
micilio” en el “Benito Villama
rín” y ante el Betis Dvo.

El único empate de la jornada 
fue el del Parla en Alcalá, sor
presa clara puesto que los visi
tantes se encuentran en los últi
mos puestos de la clasificación. 
Mientras, el Alcalá, venía de ga
nar ante el Sevilla Ateo.

RECITAL ENCARNADO

Lo del domingo en el “Adolfo 
Suárez” del Real Avila ante el 
Sevilla Ateo., crea afición Los 
últimos veinte o veinticinco mi
nutos del segundo período, fue- 
Ton “demasie” por parte del con

ENCUENTROS Y ARBITROS
PARA LA PROXIMA JORNADA

El próximo día 6 de diciembre 
se jugará la decimoquinta jorna
da de liga, la“niña bonita”, que 
contará con estos encuentros y 
árbitros:

Badajoz-Alcalá. Morris Andrade.
Parla-REAL AVILA C. F. Martín García
Sevilla At-At Madrileño. Hernández Montaño.
Las Palmas Ai-Córdoba A. Zapatera Maroto.
At Sanluqueño-Plasencia Soto Mariscal. 
Cacereño-Maspalomas. Márquez Navarro. 
San Sebastián- Telde. Carmona Méndez. 
Daimiel-Betis Dpvo. Cecera Díaz.
Linares- Getafe. Gil Mira
Salamanca-Leganés. Hernández Pérez.

de ptas. los de trece sobre las 
veinte mil y los de doce acier
tos 1.720 pesetas.

Los datos oficiales, remiti
dos a Efe por el Organismo 
Nacional de Loterías y Apues
tas del Estado, referentes a esta 
jornada decimotercera, son los 
siguientes;

Recaudación íntegra; pese
tas 649.191.640.

Recaudación neta: pesetas 
594.010.351.

Apuestas: 32.459.582.

junto encarnado.
Aunque el frío meteorológico 

reinaba en esa instalación el 
numeroso público se olvidó de 
luz artificial y demás, y vibró de 
una forma total y absoluta con el 
juego que estaba realizando su 
equipo. La victoria del Avila so
bre el Sevilla Ateo, es muy impor
tante de cara a esta dificilísima 
temporada, los encarnados tie
nen una considerable ventaja 
sobre los cuatro últimos de la 
clasificación.

Nadie puede olvidar que el 
equilibrio es el denominador co
mún del grupo, y que para meter
se entre los diez primeros (obje
tivo de Tejedor) es imprescindi
ble una buena primera vuelta

Ahí siete semanas y el ‘Avila 
con la“flor” y“dulce” de Tejedor, 
sigue sin saber lo que es perder. 
Que siga la racha ante el Parla el 
próximo domingo.

El Real Avila-Sevilla Ateo, en 
números
Avila L M. Soto.

Las estadísticas del partido Real Avila C.F.-Sevilla Ateo, dispu
tado el pasado domingo en el estadio municipal “Adolfo Suárez”, 
quedaron así:

Real Avila C.F. SeviUa Atco.
Disparos a puerta 13 (3-10) 14 (6-8)
Disparos que llegaron directamente 
a portería 6 (2-4)' 5 (2-3)
Disparos que salieron desviados o 
altos 7(1-6) 9 (4-5)
Efectividad en goles sobre disparos 
a puerta 3 (23.07%) o(-)
Faltas cometidas-(indicadas por el 
árbitro) 23 (12-11) 8 (4-4)
Fueras de Juego incurridos 2(2-0) 3(1-2)
Saques de banda efectuados 27 (14-13) 16 (7-9)
Saques de esquina efectuados 4 (4-0) 4 (3-1)
Tarjetas amarillas 1 (0-1) 2 (2-0)

La clasificación para cada uno de los jugadores encarnados y 
de acuerdo a su trabajo y eficacia a lo largo del encuentro, queda 
así:

Javi (2), Méndez (1), Moyano (2), Pombo (1), Nacho (1). Toño (3), 
Patri(sin calificar por lesión), Alvarez (1), Arturo(2), Frías (2), Quiñi 
(3), Enríquez (2) y Yeli (1).

Obsequiará con un magnífico reloj de CUARZO al 
jugador del Real Avila C.F. máximo goleador en la 

temporada oficial

55 por ciento para premios:
326,705.693 pesetas.

— Q-1, 40.838.212 pesetas a 
repartir 32 columnas de 14 
aciertos, a 1.276.194 pesetas.

— Q-2, 95.289.160 pesetas a 
repartir para cada categoría 
193 columnas de 14 aciertos, a 
493.726 pesetas.

4.948 columnas de 13 acier
tos, a 19.258 pesetas.

55.414 columnas de 12 acier
tos, a 1.720 pesetas.

“ANGEL” ha instituido otros premios — relojes de cuarzo- 
para el “Jugador destacado” y para el de “mejor conducta”, 
como en anteriores temporadas.

^ngel
JBiÜAIÍ JOYERIA - RELOJERIA - OPTICA

Concesionario de Relojes LONGINES ; OMEGA - SEIKO 

ENCENDEDORES "DUPONT"
San Millán, 2 y Duque de Alba, 1 — AVILA 

TROFEOS DEPORTIVOS

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 17 DEPORTES 
r FUTBOL 1 Pasó en Regional Preferente —Grupo “C”—

Promesas, Diamante y A.D. Las Navas 
jugaron fuera y perdieron

Martes, 1 de diciembre de 1987

Avila. J. Goal.
La décimotercera jornada 

del torneo en este grupo “C” 
de la Preferente, ha sido poco 
buena para los equipos abu
lenses. Los tres viajaron y los 
tres regresaron de vacío. Y si 
el Real Avila Promesas y A.D. 
Las Navas tuvieron enfrente a 
dos equipos de los que quie
ren “apuntarse” al ascenso, 
Monterrey y Barrio San José, 
segundo y primero en la clasi
ficación después de esta jor
nada, el Diamante, que lleva
ba una buena racha viajera 
conquistando fuera los pun
tos que dejaba escapar de ca
sa, también cayó esta vez y 
ante el Sequillo un equipo 
muy bajo en la tabla. Y, coin
cidencia, los tres equipos re
cibieron tres goles.

Sólo se dieron dos victorias 
“a domicilio” y, precisamente. 

en dos “derbys” vallisoleta
nos: El Juventud Castilla ce
dió los dos puntos al Univer
sitario (0-3) y el Olmedo al 
Tudela (1-4). También en el 
único empate participó, ce
diendo el punto, otro equipo 
pucelano, el Peñafiel ante el 
salmantino Sporting Garrido 
(1-1).

Por tanto, el domingo, fue 
de resultados caseros en ma
yoría: Estos fueron los parti
dos y marcadores: Matusalén 
Monterrey-Real Avila Prome
sas (3-1), Barrio San José- 
A.D. Las Navas (3-0), San 
Pedro Regalado-La Granja 
(2-1), Iscar-Guijuelo (4-2), 
Ciudad Rodrigo-Béjar Indus
trial (1-0), Whisky Dyc-Pedra- 
jas (1-0) y Sequillo-Diamante 
(3-1).

Siempre es un consuelo y 
más cuando se trata de un 
conjunto al que le interesa. 

más que nada, que sus mu
chachos vayan cogiendo “ta
blas” y puedan se útil un día 
al primer equipo, que el Real 
Avila Promesas cuajara un 
excelente partido en Salaman
ca, frente al Matusalén Mon
terrey. Los espectadores dis
frutaron del buen juego de 
ambos equipos. Y mucho más, 
porque^hay que contar que la 
mayoría eran salmantinos, por
que su equipo encontró puer
ta y el Promesas no. Total que 
los de Santiago Izquierdo re
gresaron satisfechos del buen 
juego y con el disgusto de la 
derrota, por 3-1. El tanto del 
honor para los abulenses, cuan
do el marcador estaba 2-0, le 
hizo Toribio ai transformar 
un máximo castigo. '

El Diamante, que lleva mu
chas jornadas en que saca fru
to de sus desplazamientos, 

rompió esa racha en Villabrá
gima, ante el Sequillo. Y esta 
vez parecía más fácil, dado 
que el rival está en los puestos 
de cola de la clasificación, no 
cabe duda. Pero los diaman
tinos se -encontraron pronto 
con un gol en contra, a los sie
te minutos, y tuvieron que 
demostrar su juego para lo
grar empate, a los 30, de pe
nalty que transformó Blázquez. 
Pero el árbitro, dejándose in
fluenciar por los espectado
res, barrió mucho para casa. 
El segundo tanto local llegó, 
minuto 35, en un despiste de
fensivo abulense y el teróero, 
minuto 72, se inició la jugada 
en un clarísimo fuera de jue
go. Si no para ganar, el Dia
mante jugó por lo menos co
mo para regresar con un punto.

Y la A.D. Las Navas, cayó 
en el campo “Reina Sofía” 
salmantino, ante el líder Ba
rrio de San José, por 3-0. Ju
garon bien los naveros en la 
primera parte y aguantaron a 
los fuertes adversarios. Pero 
en la segunda mitad no pudie
ron mantener el ritmo y los 
organizadores hicieron los tres 
tantos. Los tres en lanzamien
tos desde la esquina.

Después de esta jornada, el

Los pupilos de Rafael Cano están 
fallando en sus últimos compromisos. 
¿Estarán pagando la “novatada” por 
el cambio de categoría? kelix rosado

Promesas, que baja cuatro 
pasos, queda octavo; la A.D. 
Las Navas, baja un escalón y 
queda undécima, y el Dia
mante da dos pasos atrás y 
queda décimo séptimo.

El próximo domingo los 
tres equipos juegan en casa y 
tienen adversarios de cuida
do. Estos son los choques; 
Promesas-Tudela, Diamante- 
Peñafiel y A.D. Las Navas- 
San Pedro Regalado.

FUTeOL^SiLA™:
En veteranos

Perfumería, líder en el “A”. Marsan, primero en el “B”
Avila. Barderas.___________

Quinta jornada de liga la 
disputada durante la pasada 
semana dentro de la liga de 
veteranos. Algunos resultados 
sorpresas y cambio de líder en 
el grupo “B”; la Casa Social 
Católica dejó su puesto a Elec
tricidad del Automóvil Marsan.

DROGUERIA, VOLVIO A 
PERDER

El “derby” entre Perfume
ría y Droguería Perdiguero se 
resolvió a favor de los prime
ros por un claro 6-2. Está cla
ro que tras la derrota ante 
Deportes Sánchez, los de la 
“Drogue” no salieron bien pa
rados moralmente y esto, pu
do repercutir en el encuentro 
ante la Perfumería. Los Gas
par, Ortega, Gonzalo y com
pañía llevan una muy buena 
temporada y ahí están esos 
cinco triunfos.

El choque Deportes Sán- 
chez-Rasil fue el segundo en
cuentro de la jornada. El par
tido muy entretenido, dispu
tado y emocionante por su 
résultado final, terminó en 
empate a tres goles. Los “Sán
chez” siempre llevaron la ini
ciativa en el marcador y a Ra
sil, le tocó la siempre difícil 
misión de igualar el marca- 

* "dor. Por juego realizado. De
portes fue algo superior a 
Rasil.

Destacar en este grupo la 
primera victoria conseguida 
por Peletería Avila y Seat Ru
fino Yuste. Mención también 
para ese último puesto de Fo
gón, increíble pero cierto.

¡PERDIO CASA SOCIAL!
Sin duda el 10-2 del Bar 

San Nicolás a là Casa Social 
Católica, fue el resultado me
nos esperado de la quinta jor
nada en el grupo “B”. Sor
prendentemente los líderes.

Grupo “A”
Resultados de la 5.^ jornada de liga:

Don Panchito, 4; Peletería Avila, 2
Perfumería Perdiguero, 6; Droguería Perdiguero, 2
Pub Fleming, 5; Saneamientos Avila, 3
Deportes Sánchez, 3; Rasil, 3
Fogón, 1; Seat Rufino Yuste, 2
Los Arévalos, 1; Recambios Mafecar, 3

Grupo “B”
Resultados de la 5.^ jornada de liga:

Bar San Nicolás, 10; Casa Social Católica, 2
GECA, 2; E.A. Marsan, 2
Recambios Avila, 2; Hospital, 3
Camarasa, 5; Reparaciones TV Sixto Gómez, 2
Previasa, 2; Cafetería Renfe, 2
Retales Felipe, 3; Telefónica, 3
A. Jarama, 2; Grupo de Amigos, 2

J G E P F C PuntosJ

Perf. Perdiguero V..... 5 
Rasil ... ............................. 5
Deportes Sánchez....... 5 
Drog. Perdiguero V ..... 5
Bar Don Panchito . ;........ 5
Recambios Mafecar........ 5
Los Arévalo..................5 
Pub Fleming ........... 5
Seat Rufino Yuste....... 5
Saneamientos Avila........ 5
Peletería Avila ...'....... 5
Fogón........................... 5

Goleadores:

Con 13 goles; Luis Ortega (Perfumería Perdiguero V.).
Con 9 goles: Carlos Jiménez (Deportes Sánchez).
Con 8 goles: Carlos Segovia (Droguería Perdiguero).
Con 7 goles: Tomás Garzón (Pub Fleming), José María 

Berrón (Don Panchito), Felicísimo de Juan (Fogón) y José 
María García (Peletería Avila).

Goleadores:

Con 8 goles: José Aurelio Sánchez (E.A. Marsan).
Con 7 goles; Francisco Cortés (Camarasa).
Con 6 goles; Nicolás Navarro (E.A. Marsan), Agustín 

Díaz (Hospital), Cesáreo Jiménez (Bar San Nicolás).

fueron vapuleados en un en
cuentro donde partían como 
claros favoritos. Este grupo 
“B” tendrá una temporada 
muy movidita, los equipos es
tán bastante equilibrados.

El Hospital, con “El Curi” 

Resultados y clasificaciones

G E P F C Puntos

5 0 o 25 4 10+2
4 1 o 21 8 9+5
4 1 o 22 13 9+3
3 0 2 30 21 6
3 0 2 16 9 6-2
2 1 2 10 13 5+3
2 . o 3 15 17 4-4
I 2 2 11 14 4-4
1 1 3 7 20 3+1
1 0 4 13 22 2
1 o 4 9 21 2-2
0 o 5 12 29 0-6

bajo los palos, volvió a dar la 
sorpresa y ganó a Recambios 
Avila, equipo que comenzó la 
temporada muy bien. La Te
lefónica consiguió su primer 
punto al empatar con Retales 
Felipe a tres.

Electricidad A. Marsan .. 5
G.E.C.A............................ 5
Casa Social Católica........ 5
Retales Felipe .................. 5
Recambios Avila.............. 5
Auto Escuela Jarama .... 5
Hospital............................ 5
Previasa .. ......................... 5
Bar San Nicolás................ 5
Camarasa.......................... 5
Grupo de Amigos............ 5
Cafetería Renfe................ 5
Rep. Sixto Gómez....... 5
L'.S.C. Telefónica ............. 5

GECA y- Marsan en el su
per de la jornada, empataron 
a dos y con ello, ambos con
juntos encabezan la clasifica
ción de este grupo. Como ha
brán podido leer, la jornada 
estuvo más que interesante.

3 2 0 21 12 8+4 
3 1 1 15 8 7+1 
3 1 1 21 16 7+5 
3 1 1 14 12 7+1 
3 0 2 15 12 6 
2 2 1 20 14 6 
3 0 2 12 11 6+2 
2 1 2 10 9 5-1 
2 0 3 14 8 4-2 
2 .0 3 17 18 4-4 
I 2 2 12 15 4-2 
113 8 12 3-1 
0 2 3' 8 18 2-2
0 14 8 29 1-3
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CAZA

En las semifinales del XX Campeonato de España 
de caza menor con perro, grupo I

El abulense Vicente Rodríguez, 
quinto en la general

Avila. E.M.R.

El pasado sábado día 28 
de noviembre, se celebró en 
Corbillos de los Oteros (Coto 
Social) de la provincia de 
León, las semifinales del XX 
Campeonato de España de 
caza menor con perro.

Nuestro campeón provin
cial, Vicente Rodríguez Cor
tés, tuvo que realizar un es
fuerzo extraordinario para 
conseguir meterse en la final, 
que se celebrará el próximo 
día 12 de diciembre en Caste
llón. La competición tuvo 
lugar en un terreno muy poco 
propicio para nuestros caza
dores, ya que eran muy lla
nos con siembra recién na
cida y barbechos en su ma
yoría, y con unas perdices 
muy reacias a dejarse acercar 
a menos de 100 ó 200 metros, 
a pesar de ello Vicente luchó 
como un titán para compen
sar la ventaja que pudieran 
tener competidores como los 
representantes de León, Za
mora, Valladolid, Salaman
ca, Palencia, etc., más acos
tumbrados a estos terrenos y 
a estas perdices.

19 y campeón: Vidal Castellet, de La Rioja, 9 perdices.
29: Fernando Marbán, de Zamora, 9 perdices.
39: Luis Alvarez, de León, 7 perdices y 2 liebres.
49: Francisco J. García, de Salamanca, 8 perdices.
59: Vicente Rodríguez Cortés, de Avila, 6 perdices y 2 

liebres.

Vicente ha conseguido, des
pués de una excelente y sacri
ficada preparación, lo que 
hace unos años realizó tam
bién su amigo y compañero 
de cuadrilla Angel González, 
que eliminó nada menos que 
al famoso “Parrita” (cam

1 CALVA 1

Exito del Día del Club Calvista 
“Santa Teresa”
Avila. Redacción.

El Club Calvista “Santa 
¿Teresa” organizó el pasado 
sábado en nuestra capital, un 
campeonato “Día del Club” 
y en el que participaron un 
total de setenta jugadores de 
las tres categorías.

La competición fue todos 
un éxito tanto en lo pura
mente deportivo, como en su 
organización. Esto se vió res
paldado por la gran afluen
cia de espectadores que pre
senciaron la competición.

Los resultados consegui
dos en cada una de las tres 
categorías, fueron éstos:

CATEGORIA PRIMERA

19, Gregorio Ramos; 29,

Empezaron los 18 repre
sentantes de las 16 provin
cias que componen el Gp9 1, 
a las nueve y veinte de la 
mañana, para terminar a las 
cuatro y veinte de la tarde, de 
un día que se presentó exce
lente para los cazadores, al
rededor de esta última hora 
se presentaron todos los caza
dores con sus morrales a cues
tas durante todo el día amén 
de la correspondiente esco
peta, y como aquel que dice 
“sin probar bocado”. La cla
sificación para la final la con
seguirían los cinco primeros 
clasificados en esta semifinal, 
así como también los cinco 
primeros de cada una de las 
otras dos semifinales de los 
grupos 29 y 39, además del 
campeón del grupo IV e Is
mael Tragacete que defenderá 
su título de campeón de Es
paña en Castellón el día 12 
ya mencionado.

De este grupo 19 la clasifi
cación fue reñidísima, ya que 
del 19 al 69 solo hubo una 
pieza de diferencia, que
dando la misma como sigue 
en los cinco primeros pues
tos:

peón de España en dos oca
siones). Por cierto que Angel 
fue de juez de campo en esta 
semifinal, celebrada el sá
bado pasado y volverá a acom
pañar a Vicente a Castellón 
como juez de campo en la 
final.

Bautista Muñoz; 39, Eutiquio 
Prieto; 49, Juan Carlos Gon
zález.

CATEGORIA SEGUNDA

19, Justo Jiménez; 29, Ur
bano Jiménez; 39, Hilario 
Rodríguez; 49, Mariano Ji
ménez; 59, Miguel A. García.

CATEGORIA TERCERA

19, Víctor Blázquez; 29, 
Julio Collado; 39, Natalio 
Rodríguez; 49, Máximo Nie
ves y 59, Julián Jiménez.

El próximo campeonato 
que organizará este Club Cal
vista “Santa Teresa” será lás 
próximas fiestas navideñas.

1 BALONCESTO [ Así están las cosas___________ _

Caja Rural de Avila y Colegio Diocesano, arriba 
en la clasificación
• El Fiat de León, sin rival en las féminas
Avila.J.J.E.

La séptima jornada de la 
Tercera División Masculina ha 
resultado ser la de resultados 
más normales, ya que los pro
nósticos se- cumplieron en to
dos los partidos, siendo todos 
ellos con victorias locales, aun
que lo único que sorprende fue 
las diferencias alcanzadas en 
dos de ellos, Gica Cronos-C.B. 
Toreno y Sarabris-Copreco Cas
tilla, donde la victoria de los 
organizadores fue amplísima, 
especialmente en el duelo entre 
colistas, donde los burgaleses 
arrollaron a los leoneses por 
casi 30 puntos. En el otro 
encuentro el Sarabris también 
arrasó al Copreco Castilla por 
18 puntos, una diferencia que 
no se esperaba. Lo que está 
claro es que el Sarabris está 
remontando el vuelo tras la 
derrota que les infringió el 
Diocesano en casa, pues ha 
ganado los siguientes partidos 
uno de ellos en Segovia.

En el duelo palentino el Pa
lencia Euromutua Seguros se 
impuso al Opel Anfusa Maris
tas, en un encuentro tremen
damente igualado y en el que 
podía pasar de todo.

Buena jornada para los dos 
equipos abulenses, que consi
guieron vencer, pero lo que no 
consiguieron fue convencer, ya 
que ambos realizaron un en
cuentro por debajo de lo que 
nos tienen acostumbrados, 
cosa que no aprovecharon sus 
rivales, especialmente el Euro
pol C.B.S., que tuvo contra las 
cuerdas a los colegiales p‘ero 
no los remataron y éstos se 
rehicieron y vencieron.

Tras esta jornada y con la 
clasificación actualizada, de
bido a la retirada del Europa 
Odal, los dos equipos abulen
ses están arriba, aunque difícil 
van a tenerlo para mantenerse 
ahí, debido a los desplaza
mientos de la próxima jorna
da: Caja Rural irá a Soria y el 
Colegio Diocesano a Palencia 
donde le espera el Copreco 
Castilla.

EL HICHU CAJA RURAL, 
A PUNTO DE GANAR

Muy cerca anduvo el C.B. 
Hichu Caja Rural de conse
guir la ansiada victoria ante el 
C.D.U. de Salamanca, pero 
tras ir a la par durante todo el 
encuentro unas lagunas al final 
privaron de toda opción a la 
victoria. También faltó un po
co más de decisión en la pre
sión final, que se hizo sin nin
guna convicción, pero lo im
portante es la mejoría que ex
perimentó el conjunto de Isi
dro Carrera. Esperemos que 
continue en esta línea ya que 
tarde o temprano llegará al
guna victoria en esta Segunda 
División, que está siendo do
minada de cabo a rabo por el 
Fiat de León, que no sólo gana 
sino que arrasa y se perfila 
como favorito indiscutible al 
primer puesto. Por detrás están 
los demás equipos, donde el 
único que le puede hacer som
bra es el Cafédoce de Vallado
lid.

TERCERA DIVISION MASCULINA

7? JORNADA

Caja Rural de Avila, 121; Quesos Entrepinares, 88.
Cica Cronos, 98; C.B. Toreno, 60.
C.B. La Puré, 82; Raipsés II La Bañeza, 76.
Palencia Euromutua Séguros, 94; Opel Anfusa Maristas, 80.
A.D. Sarabris, 83; Copreco Castilla, 65.
Colegio Diocesano, 93; Europol C.B.S., 88.
Descansó: Caja de Soria C.B.S.

CLASIFICACION
J. G. P. PF. PC. Ptos.

C.B. La Puré ......................
CAJA RURAL DE AVILA 
COLEGIO DIOCESANO . 
Copreco Castilla................  
Opel Anfusa Maristas .... 
Palencia Euromutua..........  
Ramsés II La Bañeza........  
Cajade Soria C.B.S............  
A.D. Sarabris ...............
Europol C.B.S.............. ......
Quesos Entrepinares ...........
Cica Cronos........................
C.B. Toreno........ ................

SEGUNDA DIVISION FEMENINA

4.“* JORNADA

Filipenses Caja Salamanca, 74; Grupo BAM, 60.
Fiat León, 87; C.B. Burgos, 31.
Cafédoce, 70; C.D.U. León, 56.
C.B. Hichu Caja Rural, 54; U.D. Salamanca, 60.
Descansó: Europa Odal.

CLASIFICACION

Fiat León.................. ..........
Cafédoce ............................
Filipenses Caja Salamanca.
C.D.U. Salamanca ............
Grupo BAM .......... ............
C.D.U. León .............. ..
C.B. Burgos ......................... 
Europa Odal ....................... 
C.B. HICHU .......... ;.......... 

Trofeo “El Diario de Avila” 
al máximo encestador

EL DIARIO DE AVILA entregará al final de la tempo
rada un trofeo al máximo encestador de los equipos abulen
ses que militan en la Tercera División de Baloncesto, Caja 
Rural de Avila y Colegio Diocesano.

CLASIFICACION
Puntos

Jacinto (Caja Rural de Avila) ................................ 182
Santero (Colegio Diocesano)............ ...................... 135
Mariano (Caja Rural de Avila) .............................. 133
Maroto (Colegio Diocesano)................................... 1Í5
Alvaro (Colegio Diocesano) ..............................  94
Antolín (Caja Rural de Avila)................................ 55
Vicente (Colegio Diocesano)..................................... 51
César (Caja Rural de Avila)........ ............................ 49
Rafa (Caja Rural de Avila) ..................................... 40
Pedro Rodríguez (Caja Rural de Avila)................  36
Fernando (Colegio Diocesano) ........    20
Aldea (Colegio Diocesano) ..................................... 18 -
Chuchi y Paco (Colegio Diocesano)...................... 15
Nacho (Colegio Diocesano)........................   14
Julián y Ramón (Caja Rural de Avila)..................  13
Juan Antonio (Caja Rural de Avila) .................... 11
Rober y Pedro (Caja Rural de Avila).................... 9
Angel y Bayón (Caja Rural de Avila).................... 6
Jqsé Luis (Colegio Diocesano) .............................. 4
Doroteo (Colegio Diocesano) ................................ 3
Javier, Antonio y, Alfonso (Colegio Dioce

sano) ............................................................... 2

7 4 3 552 548 11 
6 4 2 562 502 10 
5 4 1 489 433 9 
6 3 3 523 510 9 
6 3 3 472 485 9 
633 523 543 9 
5 3 2 408 324 8 
5 3 2 407 387 8 
5 3 2 394 375 8
6 2 4 508 523 8
5 3 2 399 456 8
6 I 5 480 539 7
4 O 4 246 338 4

J. G. E. PF. PC. Ptos

4 4 O 338 164 8
3 3 O 176 129 6
4 2 2 219 216 6
4 2 2 199 224 6
3 2 1 177 172 5
4 1 3 171 240 5
4 1 3 159 245 5
3 1 2 150 132 4
3 O 3 147 208 3
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Anuncios Breves

ALQUILERES
— Se alquila piso amueblado, ca
lefacción central. Telf. 22 87 14.

—Vivienda sencilla y garajes- al
macenes. Puertas para camión 
Teléfono 21 32 61.

Se alquila piso sin mue
bles, en Avenida de Por
tugal POMAR, Telé
fono 22 50 35.
Se alquilan locales Co
merciales en Paseo de 
San Roque. POMAR, 
Teléfono 22 50 35.
— Se alquila piso amueblado. 
Teléfono 21 11 15.

COCHES VENTA

Javier de Castro
Automóviles

VENDE:

ALFA ROMEO 2.0. Ac. 
BMW 318 Inyección 
CITROEN Dyane 6 
CITROEN Dyane 6 Furgón 
CITROEN CX DIESEL 2500 
CITROEN CX GTI Inyección 
FORD FIESTA L 
FORD ESCORT GUIA 1.6. 
MINI 850
PEUGEOT 504 Inyección 
PEUGEOT 205 GTI 
RENAULT 5 TL 
RENAULT5TS 
RENAULT 11 GTD 
RENAULT 12 TS Familiar 
RENAULT 18 GTS AC. 
RENAULT 18 GTS Familiar 
SEAT 124-1430 
SEAT 131-1600 Supermi 
SEAT 131-Diesel 2500 Ac. 
SEAT 132-1800 
SEAT RITMO-DIESEL 
SEAT 127 CL 
VOLKSWAGEN GOLF GTI 
RENAULT FUEGO GTX Ac 
FORD FIESTA XR2 
LOTUS Elite

Tocios los automóviles 
revisados en C/ Fran
cisco Nebreda, 8 (pro 
longación Virgen So 
terrena).
Telf. 21 32 46 - AVILA

te

Anuncios Brews

OFERTAS
—CERCADOS REQUES. Cerra-’" 
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf (911) 48 51 76 
Fuentemilanos (Segovia).

PISOS VENTA

—Se vende parcela en Hoyos del 
Espino. Telf 21 28 36.

1 —Vendo Chalet, en Vicolozano, 
amueblado, construcción rústi-

" ca, estilo antiguo, dos plantas, 
L bodega y garaje: dos chimeneas, 

cuatro cuartos de baño: calefac- 
, ción automática y agua caliente, 

cocina completa con nevera y ar
marios. Todo en parcela de ■ 
30.000 m2. Información y tratar 
teléfonos 22 19 24 y 21 14 34.

—Vendo o alquilo piso. Calefac
ción y piscina. Telf. 22 30 34.

— Se vende piso, calefacción y 
agua central. Paseo Don Carme
lo. Teléfonó 22 10 05.

POM AR VENDE pisos de 
todos los tamaños y precios. 
Teléfono 22 50 35.

POMAR VENDE chalets 
en Avila y Provincia Teléfo
no 22 50 35,
AGENCIA DE LA PRO
PIEDAD INMOBILIARIA 
POMAR. San Juan de la 
Cruz, 20-3.‘’-3.

—Vendo piso pequeño, céntrico 
y económico. Telf. 21 38 56.

TRABAJO
II. .

— Necesito empleada hogar ex-

Programas de TV.E
Para hoy, día 1 Para mañana, día 2

1 
1 
1 
1 
1

i

1
1

1 
1
1

Si quieres dejar 
la DROGA 

la Red Terapéutica de 
Drogodep^endencias 

con Centros 
Médicos y Psicológicos 

en todas las 
provincias 
españolas, 

está para ayudarte

1 
1
1 
1

1 
1

información: Coordinadora
Nacional delà
Lucha Antidroga.
Central: Mayor de Gracia, 92
Tel. (93) 217 97 38 
08012 Barcelona.

¡¡Llámanos!!

PRIMERA CADENA
8,00: BUENOS DIAS
9,00: POR LA MAÑANA

13,00: LOS WUZZLES (R)
15,00: TELEDIARIO 1
15,35: HOTEL

“Intereses dominantes”
16,30: LA TARDE
17,50: AVANCE TELE

DIARIO
17,55: BARRIO SESA

MOS (R)
18,20: ¡QUE VIENE MUZ

ZY!
18,30: HEIDl (R)
19,00: NUESTROS AR

BOLES (R)
19,30: BARLOVENTO

“El viento del Estrecho”
20,00: LA HORA DEL

LECTOR
20,30; TELEDIARIO 2
21,10: ¡QUE NOCHE LA 

DE AQUEL AÑO!
22,15: SESION DE NO

CHE
Ciclo Marlon Brando. “Hom
bres”

23,50: CORTOMETRAÆ 
“Extralibur”.

0,05: TELEDIARIO 3
0,25. CAMPEONATO

MUNDIAL DE AJEDREZ
0,35: TELEDEPORTE
0,50: TESTIMONIO

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS.
9,00: POR LA MAÑA

NA.
13,00: ERASE UNA VEZ...

EL ESPACIO (R).
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: HOTEL.

16,30: LA TARDE.
17,50: AVANCE TELE

DIARIO.
17,55: BARRIO SESA

MO (R).
18,20: ¡QUE VIENE 

MUZZY!
18,30: MOFLI, EL UL

TIMO KOALA.
19,00: A TOPE.
20,00: DE 9 A 5.

“Abuso de confianza”.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,10: FIN DE SIGLO.
22,15: CORRUPCION EN 

MIAMI.
23,10: ESPAÑA EN GUE

RRA (1936-1939).
“La victoria”.

00,10: TELEDIARIO 3.
00,30: CAMPEONATO 

MUNDIAL DE AJEDREZ.
00,40: TELEDEPORTE.

terna, para Madrid, hasta 32 años | 
edad, sueldo 50.000, (91)208 20 41. |

—EMPRESA nacional precisa 15 
personas ambos sexos, mayores 
25 años, responsables. Ingresos 
en función producción RM. Sr. 
Gallego. 96 - 351 70 34.

— Se necesita empleada de ho
gar externa, sabiendo cocina. 
Llamar de 3 a 5. Telf. 21 33 19.

— Necesitamos para Campaña 
de Navidad 100 personas, ambos 
sexos. Telf. (983) 35 19 33.

— Necesito empleada de hogar 
interna. Matrimonio solo, con 
asistenta. Teléfono 21 11 48.

r

-•^ -.... '^^....... Ÿ

HIPOTECAS
— NICA: Hipotecas instantáneas 
hasta 10 años. Telfs. (91) 431 13 70, 
431 13 19, 435 41 98.

SEGUNDA CADENA
SEGUNDA CADENA

TRASPASOS
— Se traspasa local céntrico co
mercial Teléfonó 22 00 80.

VARIOS
— Por no poder atender cedo 
negocio. Telf. 22 74 93.

VENTAS
—Vendo local244 m2, sito Paseo 
San Roque n.° 14. Información 
en el mismo o Telf. 22 13 94.

— Se vende o traspasa negocio 
en pleno funcionamiento. Lla
mar teléfonos: 22 55 76/22 03 73.

—Se vende o alquila local. Paseo 
Don Carmelo. Telf. 22 7 3 39 - 
21 28 36. -

i EL DIARIO DE AVILA
el periódico de 

todos los abulenses.

1 
1

i

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANORÉ 

TE NECESITA

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22-60-50

CASTILLA-LEON: 13,00: 
Mirador. 13,30: El colum
pio. 14,00: Las cosas de la 
vida. 14,30: Informativo re
gional.

19,00: CAPITOLIO
19,30: AGENDA
20,00: UN HOGAR EN 

LA MONTAÑA
“La guerra de las verrugas”. 
Siempre ha existido rivali
dad entre dos pueblos cerca
nos, pero la verruga de la 
novia de uno de los chicos de 
Apel provoca una guerra.

20,30: EL CUERPO HU
MANO (R)

21,00: EL MIRADOR
21,20: HERENCIA'

“La tierra de oro”
22,15: EL TIEMPO ES 

ORO.
23,15: LA BUENA MU- 

“Más o menos nuestro”; Gru
po All-Tall, un veterano gru
po valenciano que se expresa 
con formas musicales basa
das en el folklore de la Comu- . 
nidad Valenciana.

CASTILLA Y LEON: 
13,05: Mirador. 13,30: Di
bujos animados. 14,00: En 
comunidad. 14,15: En ef 
campo. 14,30: Informativo 
regional.

19,00: CAPITOLIO.
19,30: AGENDA.
20,00: FESTIVAL DE 

TOM Y JERRY.
20,30: MUSICA Y MU

SICOS.
“Ensemble Interconteporain 
de París (1)” Dirigidos por 
Pierre Boulez interpreta “Oc- 
tandre”, de E. Va.rese, y 
“Concierto para clavecín”, 
de Manuel de Falla.

21,00: EL MIRADOR.
21,20: CASO PARA DOS.
22,20: TENDIDO CERO.
22,50: VIENTO, MADE

RA Y BARRO.
“Jerusalem”.

23,20: RECUERDA 
CUANDO.
“El amante”.

00,15: TIEMPO DE 
CREER.
“Musulmanes”.

Crucigramas YAYO

HORIZONTALES.—1: Costumbres. Todo lo que tiene entidad. 
—2: Ciudad de Argelia. Cuida.—3: Amparar. Surgir.—4: Grito las
timero. Asistiré.—5: Provee de lo necesario. Dios fenicio.—6: 
Imaginar.—7: Nota musical. Cierto color.—8: Río del Paraguay. 
Carente de olor.—9; Nombre de varón. Versifiquen.—10: Bulbos 
comestibles. Jícara.—11: Novillo de cierta edad. Sedimento.

VERTICALES.—1: Algas filamentosas. Cero.—2: Río ruso. Es-, 
cudero.—3: Condimentad. Merced.—4: Costosa, gravosa. Can
ción regional.—5: Ceremonia. Acudid.—6; Perjudican.—7: Repe
tido, dios de la burla. Ave rapaz.—8: Anade. Sabio, docto.—9: Re
lativo a la vejez. Alcarrias.—10: Alero del tejado. Plegaria, ora
ción.—11: Superficie. Tela muy fuerte.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Uro. Ova.—2: Aren. Nilo.—3: Om. Simil. Mi.—4: Ser. 
Col. Lar.—5: Animen. Pura.—6: Tasajos.—7: Aros. Daroca.— 
8: Les. Par. Sen.—9: In. Mesas. Ca.—10: Orín. Nata.—11: Ora. 
Aló.
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La solana José Manuel Serrano

Televisión privada
P

RONTO habrá televisión privada, de la mano de José 
María Calviño y con el apoyo, en la sombra, del vice
presidente del Gobierno, Alfonso Guerra. Se llamará 

Canal 10 y se espera que, en las próximas semanas, sus 
emisiones puedan ser captádas en los hogares españoles que 
abonen una Guota de enganche y un alquiler mensual.

M
IENTRAS tanto, en el Congreso de los Diputados aún 

no se ha dado el visto bueno al proyecto de ley por el 
que se autoriza la televisión privada. El Partido en el 

poder no tiene mucha prisa, por lo que estamos viendo, en 
regular este derecho constitucional de todos los ciudadanos a 
expresarse libremente por medio de cualquier medio de 
comunicación. La Oposición no acierta, en estos momentos, a 
conseguir que el Parlamento elabore una ley que merezca la 
pena ser apoyada por todos los grupos y sirva no para 
restringir un derecho constitucional, sino para fortalecerlo.

H
ABRA que pensar que se tiene miedo a la libertad. 

Las disculpas técnicas con las que se nos quiere 
convencer, no son motivo aparente para retrasar 

—¡cuántas promesas incumplidas!— la entrada en vigor de la 
libertad para crear canales de televisión. Mientras tanto, desde 
el espacio, nos serán suministradas las imágenes de una 
televisión española que se titula privada y que lleva consigo los 
beneplácitos de determinadas personas en el poder. Ello puede 
traer, como consecuencia, una serie de interrogantes y de dudas 
sobre la limpieza con la que se actúa en este tema. Él poder, a 
veces, se muestra reacio a soltar las riendas de la libertad hasta 
no tener avanzado el camino, en beneficio propio.

El tiempo
Precipitaciones 
aisladas
Madrid Efe.

El Instituto Nacional de 
Meteorología informa que 
hoy se prevé que los cielos 
estarán nubosos en Andalu
cía y Extremadura con algu
nas precipitaciones, en gene
ral débiles y más probables 
en el área del Estrecho y 
Andalucía occidental

Estarán parcialmente nu
bosos con precipitaciones 
débiles en Canarias, y nubo
sos con predominio de nubes 
inedias y altas en Galicia, am
bas Mesetas y sureste.

Las temperaturas sólo des
cenderán muy ligeramente 
en Canarias, permaneciendo 
en las demás regiones con 
valores muy similares a los de 
ayer.

MIERCOLES. DIA 2:
Nubosidad abundante en 

toda España, con precipita
ciones en la vertiente atlánti
ca y Canarias, más frecuentes 
en el cuadrante SW penin
sular.
Temperaturas extremas de 
Avila:

Máxima de ayer 6. 2.° 
Mínima de ayer —7,6°

O.N.C.E.
2.500.000 pesetas al número 
43084.
50.000 pesetas al número 
3084.
5.000 pesetas al número 084. 
500 pesetas al número 84.
100 pesetas al número 4.

MARTES. 1 DE DICIEMBRE DE Î987
San Eloy. Patrono de joyerías y platerías. Ss. Nahum, pf.: Prócolo, 

Evasio, obs.; Diodoro, pb.; Mariano, dc.; Lucio, Rogato, Casiano.
El sol sale a las 7,18 y se pone a las 16,49.
La Luna sale a las 14,23 y se pone a las 3,8.
Luna Llena el día 5 en Géminis.

Crédito de 250 millones 
para el Ayuntamiento 
de Avila

El Ayuntamiento de Avila 
firmó ayer, en la sede del 
Banco de Crédito Local, en 
Madrid, un préstamo por va
lor de algo más de 249 millo
nes de pesetas con los que se 
financiarán varias obras de 
inversión, la mayoría de*» las 
cuales fueron aprobadas pol
la Corporación anterior, unos 
días antes de las elecciones 
municipales.

El préstamo fue firmado, 
por parte del Ayuntamiento, 
por el alcalde, Antonio Enci
nar; el concejal de Hacienda, 
Francisco Galve; el teniente 
de alcalde Fernando Gonzá
lez de Vega; el secretario de la 
Corporación Municipal, y la 
interventora. ' '

Este préstamo firmado ayer 
sustituye al que fue acordado, 
en un principio, con una enti
dad abulense y que finalmen
te no fue firmado. El présta
mo ha sido ratificado al 
cabo de veinte días después de 
haberse iniciado las gestiones 
para conseguir la financiación 
por el Banco de Crédito Lo
cal.

Por la tarde, los represen
tantes municipales se trasla
daron hasta la sede del Conse
jo Superior de Deportes para 
entablar conversaciones de 
cara a la financiación del pa
bellón polideportivo cubierto 

que se instalará en la zona 
norte de la Ciudad, junto a los 
jardines de San Antonio.

El anuncio del 
“cuponazo”, premio 
europeo de publicidad
Madrid Efe.

. El anuncio de la ONCE del 
“Cuponazo” ha obtenido uno de 
los premios europeos “Epica” de 
publicidad, de reciente creación, 
por su "excelente idea y la difi
cultad y complejidad de la reali
zación”, según un comunicado 
de la ONCE.

A esta primera edición de los 
premios “Epica”, continúa la no
ta, han concurrido 776 anuncios 
televisivos de 17 países euro
peos, con el patrocinio de la CEE 
y de la Asociación Europea de 
Agencias de Publicidad.

Nuevas tablas entre
Karpov y Kasparov

Sevilla Efe.

Garri Kasparov, campeón mun
dial de ajedrez, y Anatoli Karpov 
acordaron ayer tablas en la deci
moctava partida del encuentro 
que disputan, título en juego, en 
el teatro Lope de Vega de Sevilla.

Kasparov, que jugaba con blan
cas, ofrecio tablas cuando Kar
pov efectuó su movimiento 40, 
en un final de torre y tres peones 
por bando.

Ningún acto cultural ha recordado el aniversario de su muerte

Isabel la Católica debería tener en Avila un monumento
Numerosas ciudades han festejado a la reina abulense

Avila. Juan Ruiz-Ayúcar.

El pasado viernes, día 26 
de noviembre, se cumplíá el 
483 aniversario de la muerte 
de la reina Isabel la Católica, 
sin duda uno de los persona
jes más relevantes de toda la 
historia abulense, en cuya 
provincia vio la luz, por más 
que algunos historiadores qui
sieran negar a Madrigal de las 
Altas Torres el privilegio de 
su cuna. Cuando apenas fal
tan siete años para conme
morar el V Centenario de su 

muerte la reina Isabel sigue 
sufriendo en la ciudad de 
Avila la influencia de otros 
insignes paisanos, como San
ta Teresa y San Juan de la 
Cruz, en detrimento de un 
mayor recuerdo a su vida y 
obras, tan vinculadas a nues
tra ciudad, que bien podría 
materializarse en un monu
mento.

Isabel de Castilla, forjado
ra de la unidad de España, 
impulsora y deferísora de la 
aventura colonizadora de Amé
rica, estadista excepcional y 

amante de su tierra no suele 
merecer, de forma sorpren
dente, la atención de orga
nismos e instituciones abu
lenses cuando se celebran efe
mérides relacionados con su 
persona. Conferencias, actos 
culturales, recuerdos mo
numentales de su labor sue
len brillar por su ausencia en 
la vida diaria de Avila, sin 
que exista ninguna justifica
ción para ello, como no sea el 
desinterés, la indolencia cul
tural entorno a la inolvida
ble madre del príncipe Don

Juan, para el que encargó el 
magnífico sepulcro de ala
bastro que se alza en el cru
cero de Santo’Tomás, donde 
estaba el palacio de verano 
de Fernando e Isabel.

Muchas veces se clamó por 
la existencia de un monu
mento en Avila que perpe
tuase el recuerdo de los abu
lenses hacia tanto mereci
miento, pero no hubo corpo
ración municipal alguna, con 
independencia del signo po
lítico que imperase en cada 
momento, que hiciese frente

a tan justa reivindicación; ni 
cualquier otra institución abu
lense abogó en la práctica 
para enmendar semejante yerro. 
Unas escuetas letras en el 
monumento a los hombres 
ilustres de Avila viene sien- 
alies abulenses junto a la vía 
que desde la Avenida de José 
do todo lo isabelino por las 
Antonio lleva su nombre de 
boca en boca hasta alcanzar 
el Paseo de San Roque. No 
por muy digno deja se ser 
ésto poco recuerdo para tan
tas huellas.

El palacio del Rey Juan 11, en Madrigal, vio los primeros pasos de Isabel I LUMBRERASLUMBRERAS En Santo Tomás de Avila tenía la reina católica su residencia de verano.
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